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« Cela va permettre aux hommes de déterminer la couche de nuages du monde et,
finalement, de contrôler la température. Celui qui contrôle la température peut

contrôler le monde. »

Vice-président Lyndon B. Johnson

Début d’allocution, en 1962, à l’Université Southwest de l’État du Texas

Les ouragans Helene et Milton ont piqué l’intérêt des Américains au sujet de la
température, à savoir si ces deux tempêtes avaient été créées et contrôlées par
notre  Gouvernement  Fédéral.   L’on  étudie  depuis  longtemps  le  contrôle  de  la
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température dans les universités, chez les scientistes et dans les gouvernements de
par le monde.

Le Vice-président Johnson aborda le sujet dans son début d’allocution aux étudiants
de son alma mater à San Marcos, au Texas, en 1962. Mais les recherches sur le
contrôle  de  la  température  précèdent  son  discours.  En  1933,  le  météorologue
suédois Tor Bergeron et le physicien allemand Walter Findelsen collaborèrent dans
la théorie que les nuages se précipiteraient s’ils contenaient le bon mélange de
cristal de glace et de gouttelettes d’eau surgelées.

En 1946, les scientistes de la General Electric, Irving Langmuir et Vincent Schaefer,
modifièrent les nuages en y « semant » des pastilles de glace sèche. L’armée des
États-Unis soutint les recherches dans ce domaine de 1947 à 1952.

Dans l’Année Fiscale 1966, toutes les diverses agences gouvernementales ayant
pour  tâche  la  recherche  du  contrôle  et  de  la  modification  de  la  température
possédaient  un  budget  d’environ  7,2  millions  $  (Rapport  de  la  COMMISSION
SPÉCIALE  SUR  LA  MODIFICATION  DE  LA  TEMPÉRATURE,  FONDATION
NATIONALE  DE  LA  SCIENCE,  20  décembre  1965).

La température comme arme de guerre

La modification de la température fut une arme scientifique complexe que l’armée
américaine expérimenta au Vietnam du Nord, au Vietnam du Sud et au Laos de 1967
à 1972. Le Pentagone dépensa un total de 21,3 millions $ en effectuant 2 602 sorties
aériennes de provocation de la pluie au-dessus de l’Indochine entre 1967 et 1972.

Le programme servait à déterminer si l’accroissement des chutes de pluie pouvait
ramollir les routes, causer des glissements de terrain et perturber les traversées de
rivière. Le Projet Blue Line se concentra sur le Vietnam et impliquait la Corporation
RAND,  l’Université  de  l’Illinois,  Yale,  les  Associés  de  Recherche  Nucléaire,  les
Systèmes de Science et de Logiciels et TRW Inc. (URPE & Mark Looney, Science
pour le peuple, Vol. 7, No. 2, mars 1975, pp. 22-26 et 40).

Lors d’auditions du Sénat américain, le 25 janvier 1974, le Dr Gordon J.F. McDonald
a dit ceci :



« À mesure que s’intensifie la compétition économique entre de nombreux pays
défavorisés, il pourrait être à l’avantage d’un pays de s’assurer pour lui-même un
environnement naturel paisible et un environnement perturbé pour ses compétiteurs
… Pareil secret de guerre ne doit jamais être déclaré ou connu des populations
affectées … Les années de sécheresse ou de tempêtes pourraient être attribuées à
une nature désagréable. »

Les chemtrails nous empoisonnent

La Géo-ingénierie Aérosol Stratosphérique – les chemtrails  – se retrouve un peu
partout autour du monde depuis un certain nombre d’années. Ce que nous voyons,
c’est une épaisse ligne blanche



Même  cet  article  libéral  admet  directement
l’imprévisibilité de la géo-ingénierie et du contrôle
de la température, son potentiel de désastres et ce
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qui  pourrait  arriver  si  placé  entre  de  mauvaises
mains.

qui flotte dans le ciel pendant quelques heures. Ces chemtrails sont vaporisés en
haute atmosphère, puis se répandent pour former ce qui nous semble des nuages.
Les particules de ces aérosols tombent ensuite sur le sol où elles entrent dans notre
terre et dans notre eau, et peuvent également être inhalées.

Dans  le  Comté  Shasta,  en  Californie,  des  biologistes  remarquèrent  le  nombre
d’arbres mourants, l’herbe qui ne pousse pas et de nombreux agriculteurs ayant de
la difficulté à faire pousser leurs produits sur leurs fermes. La communauté testa le
sol  et les résultats furent choquants !  On trouva de l’aluminium, du baryum et
d’autres éléments à un taux des milliers de fois plus élevé que les limites normales.

Le biologiste de la vie sauvage à la retraite, Francis Mangels, rapporta le rapide
déclin du poisson dans les rivières et les courants d’eau du nord de la Californie.
Selon l’Administration Atmosphérique Nationale Océanique, le flux de saumon, jadis
en abondance dans cette région, a décliné de 769 868 en 2002 à 39 530 en 2009.
C’est un déclin de plus de 90 pourcents !

En 2008, des citoyens des Comtés de Siskiyou et de Shasta soumirent des résultats
de tests d’eau aux fonctionnaires de leur ville et de leur comté. Ces tests venaient
d’échantillons de mottes de neige, de pluie et de bassins d’eau pris dans les deux
comtés. Basic Labs, un laboratoire certifié par l’état, à Redding, exécuta les tests.
Des trois douzaines de tests soumis, tous démontrèrent des niveaux approchant ou
surpassant les limites de contamination maximum d’aluminium dans l’eau potable de
l’État de la Californie. Les mottes de neige échantillonnées du Ski Bowl, sur le Mont
Shasta,  attestèrent  un  niveau  d’aluminium  61  fois  supérieur  au  maximum  de
contamination.

Sofia Smallstorm débuta un bulletin informel abordant la menace d’empoisonnement
autant par le haut que par l’intérieur. Son premier bulletin, appelé Avatar Update,
déclarait : « Fait : À cause des niveaux élevés de métaux lourds (aluminium, baryum,
strontium, titane) trouvés dans notre eau potable, le sol et les airs, notre monde
naturel se meurt. »



La vérité peut être dangereuse

Lors d’une entrevue récente, Dane Wigington, de www.geoengineeringwatch.org,
révéla un ordre bâillon controversé affectant les météorologues de par tout le pays.
Dane demanda : « Nous avons un ordre bâillon fédéral illégal sur tous le service
national de la température et tous les employés de la NOAA … Pourquoi aurions-
nous donc un ordre bâillon sur ces agences leur interdisant de discuter de quelques
opérations des agences que ce soit ? »

Avec la  prolifération des  médias  sociaux,  beaucoup d’utilisateurs  ont  posté  des
réflexions allant des questions inoffensives au sujet de la légitimité des bulletins
météorologiques au terne soutien et aux efforts de secours de la FEMA. On les
rapporte  rapidement  comme  de  la  désinformation  et  nuisibles  à  la  psyché
américaine.

Quoi  que les  soi-disant  «  fact-checkers  »  et  autres  alarmistes  soient  rapides  à
déclarer que ces tornades sont le produit du changement climatique, ils sont encore
plus vite à écarter tout soupçon de modification de la température employèe à
« diriger » ces tempêtes destructives. Même la membre du Congrès Marjorie Taylor-
Greene a posté sur X : « Oui, ils peuvent contrôler la température. »

Le  résident  Biden  fut  convoqué  de  son  sous-sol  à  émettre  une  déclaration
condamnant ces tentatives de désinformation. Biden a dit : « Dans les dernières
quelques semaines, on a fait une promotion imprudente, irresponsable et incessante
de désinformation et de mensonges flagrants … L’ancien Président Trump a dirigé
l’attaque de mensonges … Maintenant, les proclamations se font plus bizarres. La
membre du Congrès Marjorie Taylor-Greene … dit aujourd’hui que le gouvernement
fédéral contrôle littéralement la température … Cela dépasse le ridicule. »

En se basant sur la montagne de rapports publiés par notre gouvernement fédéral,
nous  savons  qu’il  y  a  eu  des  recherches  et  des  expériences  pour  contrôler  la
température. Les ouragans Helene et Milton ne sont pas les premiers à soulever des
doutes chez les citoyens en ce qui a trait à la « direction » des tempêtes.

Vous rappelez-vous l’ouragan Harvey et de la manière qu’il semblait stationner au-
dessus d’Houston,  au Texas,  en 2017 ? De même, l’ouragan Katrina dévasta la
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Nouvelle-Orléans, en Louisiane, en 2005. Ces tempêtes causèrent à elles deux plus
de 120 milliards $ de dommages. Lors de chacun de ces événements, de nombreux
individus soulevèrent publiquement la question à savoir si ces tempêtes avaient été
manipulées à dessein pour dénuder la terre là où elles se trouvèrent.

Théorie de la conspiration ? À vous de décider

L’élection présidentielle 2024 se dessine et la candidate démocrate, Kamala Harris,
s’est fait battre à plates coutures dans son débat avec Donald Trump. De même, son
candidat à la vice-présidence, Tim Walz, avait l’air d’un chevreuil sous la lumière des
phares quand il a récemment débattu avec JD Vance.

Ces tempêtes auraient-elles pu avoir été dirigées vers des districts électoraux qui
votent  majoritairement  en  faveur  de  Donald  Trump  ?  Est-ce  que  les  effets
consécutifs  à  ces  tempêtes  limiteront  l’enregistrement  des  électeurs  en  les
empêchant d’aller aux bureaux de scrutin en novembre ? Il y a un grand nombre de
membres des médias alternatifs qui posent ouvertement ces questions.

Dans Proverbes 12:22, nous lisons : « Les fausses lèvres sont une abomination à
l’Eternel », et l’apôtre Paul a écrit, dans Romains 1:18 : « Car la colère de Dieu se
révèle pleinement du Ciel sur toute impiété et injustice des hommes qui retiennent
injustement la vérité captive. »

Les experts des médias contrôlés font vite pour nier toute mention de modification
de  la  température  en  la  qualifiant  de  désinformation,  tout  en  déclarant
simultanément  que  ces  tempêtes  sont  le  résultat  du  changement  climatique.
Éventuellement, la vérité sera révélée.

Par Sandra Myers
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Alerte préventive : les lampes
pleines et les mèches bien taillées

« Par la foi Noé ayant été divinement averti des choses qui ne se voyaient point
encore, craignit, et bâtit l’Arche pour la conservation de sa famille, et par cette
Arche il condamna le monde, et fut fait héritier de la justice qui est selon la foi. »

Hébreux 11:7

Des ouragans, des blizzards, des tornades, des tremblements de terre, des incendies,
une économie défaillante, des interruptions de chaînes d’alimentation, des pannes
du réseau électrique, des arrestations civiles et plus encore – ces dernières années,
il  y a eu une résurgence significative d’événements et il  n’y a pas de signe de
diminution. Si vous attendez d’avoir un besoin, il est déjà trop tard – demandez à
Noé, à Joseph, ainsi  qu’aux dix vierges,  dont cinq étaient préparées et cinq ne
l’étaient pas. Devriez-vous être un « préparé » ?

Plusieurs personnes ont vendu leur maison, ont déménagé dans des endroits reculés,
ont empilé la nourriture, font maintenant pousser leurs propres produits,  vivent
comme des « pionniers » et se débattent pour être aussi indépendants du système
que possible. L’idée a certainement une belle allure, puisque je suis sûre que nous
serions  bien  mieux  si  nous  éliminions  un  certain  nombre  de  nos  distractions
modernes  et  que  nous  apprenions  à  vivre  de  manière  plus  simple.  Mais,
honnêtement,  je  ne  me  sens  pas  conduite  dans  cette  direction.

Les événements récents et les possibilités prochaines

Je n’entrerai pas dans les aspects vilains des tragédies les plus récentes. Le but de
cet  article  est  de  réfléchir  sur  ce  que  vous  pouvez  faire  pour  atténuer  la
récupération du désastre. Vous devez appliquer votre préparation à votre propre
endroit  spécifique et  aux événements  particuliers  à  votre  région.  Lorsque nous
regardons les deux plus récents ouragans et examinons ce qui a marché et ce qui n’a
pas marché, la prévoyance peut nous aider à passer au travers et la confiance en
Jésus prendra soin du reste.



Qu’est-ce qui n’a pas marché ?

Les services électriques, de l’Internet et des téléphones cellulaires n’existaient plus.
Malgré toute l’eau qui est tombée du ciel, l’eau potable devait être amenée par
camions, sauf que de nombreuses

routes, grosses et petites, furent complètement emportées, ou couvertes d’arbres,
ou de coulées de boue.

Même en leur donnant le bénéfice du doute, la FEMA et la Croix Rouge (une agence
quasi gouvernementale, mais avec moins de responsabilité) sont encore une faillite
grotesque. Pourquoi ? À cause de la structure bureaucratique, démesurée et très
lente de toute agence gouvernementale. Puis, lorsque, finalement, ils arrivent, ils
tentent de revendiquer toute autorité et tous les autres qui sont là depuis le début
sont supposés acquiescer et se mettre en ligne devant la monstrueuse agence pour
qu’elle leur dise comment faire les choses qu’ils font déjà. On a ordonné à beaucoup
de gens de cesser leurs efforts de soulagement.

Un exemple regardant la structure démesurée de la FEMA : celle-ci a récemment
émis un nouveau guide, Atteindre un Rétablissement Équitable, déclarant : « Le but
du Guide de l’Équité est d’aider les fonctionnaires et les leaders locaux à incorporer
la diversité, l’équité, l’inclusion et l’accessibilité (DÉIA) dans leur travail de gérance
du rétablissement post-désastre. » Le Guide d’Équité fournit des étapes recevables
et  comprend  des  listes  de  contrôle,  des  études  de  cas  et  des  exemples  de
communauté sur la façon d’incorporer l’équité tout au long du processus de gérance
du rétablissement et la manière de travailler à atteindre des résultats équitables. Eh
oui, le DEI a rejoint aussi la FEMA.

Qu’est-ce qui a marché ?



Bande  de  mules  se  dirigeant  vers  des  régions
désespérées et difficiles à atteindre.

Communauté : Des voisins proches et des volontaires ont immédiatement amené des
approvisionnements, de l’équipement et davantage. Des moyens d’enlever ou de
contourner les obstructions – par de l’équipement lourd ou des bandes de mules –
leur permit d’arriver et de commencer le travail. Des hélicoptères et des avions
privés  dont  les  pilotes  utilisaient  leur  argent  et  leur  temps  pour  larguer
l’approvisionnement. Tout cela était en place avant que n’arrive la FEMA et bien
avant les opérations de photos politiques.

Communications radio – CB, GMRS et radio amateur sont indispensables. J’ai suivi
une radio amateure sur Internet dans le comté de Rutherford, en Caroline du Nord,
qui  devint  un  centre  d’opération  logistique  direct  pour  les  besoins  tels  que  la
nourriture et la distribution d’eau dans les régions ; les besoins médicaux ; les abris ;
les secours ;  les rapports de bien-être ;  la  mise à jour du trafic concernant la
fermeture de routes ; le besoin d’équipement.

Quoi d’autre a bien marché ? Des générateurs à essence ; des scies à chaîne à
essence ; des réserves de nourriture et d’eau ; et de l’argent comptant. Même quand
les  magasins  recommencèrent  à  ouvrir,  si  les  services  d’électricité  et/ou  de
téléphones cellulaires manquaient encore, il n’y avait pas moyen de procéder par
cartes de crédit.

Appliquer ces leçons

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2024/11/pack_mules112024.jpg


Se préparer peut sembler accablant. Mais si nous prenons une approche rationnelle,
nous réalisons que le but d’une préparation est de survivre à une situation critique,
tout comme de mieux se rétablir des interruptions majeures de la vie lorsqu’elles
surviennent. Concentrons-nous sur les choses qui importent le plus et rappelons-
nous que plus c’est simple, mieux c’est.

Sachez comment sortir de votre maison, du voisinage et de votre région1.
locale si vous avez besoin d’évacuer pour quelque raison que ce soit. Sachez
comment fermer les commodités de votre maison telles que le gaz, l’eau et
l’électricité si nécessaire. Certaines personnes recommandent des sacs de
sauvetage prêts à emporter avec de l’eau, des pastilles de purification d’eau,
de la nourriture, de la protection personnelle,  de l’argent comptant, des
produits  hygiéniques,  des chargeurs et  des câbles,  et  des vêtements de
rechange.
Réunissez et gardez ensemble des papiers importants pour une sortie hâtive.2.
Vous voudrez avoir un disque répertoire avec des photos de vos papiers
personnels et d’autres informations importantes.
Connaissez cotre communauté. Les églises, les centres communautaires, les3.
stations de pompiers, et certains magasins sont des lieux de rassemblement
pour des ressources et de l’information.
Pour les familles,  ayez un plan de communication de réserve.  Comment4.
communiquerez-vous  avec  des  membres  de  la  famille  si  les  téléphones
cellulaires  ne  fonctionnent  pas  ?  Ayez  un  endroit  désigné  pour  vous
rencontrer,  si  possible.  Ou entendez-vous  sur  un  endroit  où  laisser  des
messages, même si c’est chez votre tante Suzie (dans une autre région) ou
sur un site de média social.
Prenez  en  considération  des  besoins  spéciaux  pour  vous-mêmes,  vos5.
animaux de compagnie, les nouveau-nés, les personnes âgées, ainsi que les
individus ayant des infirmités ou sous médication.
Préparation juste en temps : Si je sais qu’un événement s’en vient, comme6.
un  ouragan  ou  une  tempête  de  glace,  je  vais  m’assurer  que  tous  mes
appareils  électroniques  sont  chargés  d’avance  et  que  mes  radios,  mes
torches  électriques  ou  mes  chandelles,  et  mes  approvisionnements  sont
prêts. Avant notre tempête de glace de 2021, je remplis mon bain d’eau pour



la chasse d’eau de la toilette. J’avais des bûches de bois dans le garage pour
le foyer.
Pour se mettre à l’abri à la maison : Certaines personnes possèdent des7.
générateurs. Pas moi.  Plusieurs personnes ont des besoins médicaux qui
peuvent nécessiter un générateur. La nourriture : Rappelez-vous que notre
épicerie locale typique ne possède que deux jours de produits alimentaires à
n’importe quel moment. Vous pourriez penser que je vais vous dire d’acheter
de  la  nourriture  déshydratée  ou  surgelée.  Non  pas.  Gardez  les  choses
simples et abordables ; vous pouvez acheter un surplus de nourriture prête à
manger  et  qui  requiert  peu  ou  pas  de  préparation  tels  que  le  beurre
d’arachide, la viande en conserve, les soupes, les ragoûts ou les pâtes en
conserve, les haricots en conserve, les barres protéinées. Peu importe ce que
vous achetez, ce devrait faire partie de votre diète normale pour que vous
puissiez faire la rotation de nourriture sur votre étagère en éliminant les
produits alimentaires potentiellement expirés et le gaspillage. L’eau – au
moins quatre litres par adulte par jour.
Faites la connaissance de vos voisins dans les périodes sans urgence. Soyez8.
au  courant  des  talents  et  des  spécialités  de  vos  voisins  (mécanicien,
électricien, docteur, infirmière, plombier, ouvrier, etc.) et partagez aussi les
vôtres. Il est bien de se soutenir les uns les autres.

Se préparer à essuyer ces événements ne nous décharge pas de notre confiance en
Dieu pour passer au travers. Vous voyez plutôt à la sûreté et à la sécurité de votre
famille par les moyens et la direction que Dieu vous a donnés.

Ce qu’il y a de plus important dans la préparation

Notre Sainte Bible nous donne des exemples et des avertissements au sujet de
diverses situations : des déluges, des famines, des guerres, de la pestilence, des
tremblements de terre, des feux provenant du ciel, des secousses des cieux et de la
terre, et j’en passe. À travers tout cela, nous désirons sauver nos familles et être des
survivants.

Finalement, le pire de tous les désastres,  c’est la séparation d’avec Dieu. Nous
pouvons nous préparer à cela aussi. Jésus est notre Salut. Nous devons conserver
nos lampes pleines et nos mèches bien taillées, nous tenir en alerte et toujours



surveiller. Ce n’est pas une activité inactive, nous devons préserver nos cœurs en
rejetant les pièges du monde (qui semblent parfois spirituels), nous rapprocher de
Lui  par  la  prière,  l’étude  et  la  méditation  sur  Sa  Sainte  Parole,  en  vivant
extérieurement notre relation personnelle et en mettant toute l’armure de Dieu.

Pendant  combien  de  temps  les
chrétiens continueront-ils à fermer
les yeux sur les atrocités d’Israël ?

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

24 octobre 2024

Le rassemblement d’Israël que le célèbre érudit biblique du 18e  siècle, Matthew
Henry,  (et  d’autres  écrivains  post-réformateurs)  prévit  dans  ses  fameux
commentaires était une génération d’Hébreux qui en viendraient à la foi salvatrice
de Jésus-Christ,  L’acceptant comme le Messie que leurs aïeux avaient rejeté et
crucifié. (Je diverge des grandes interprétations prophétiques de Matthew Henry
d’Apocalypse 15 et 16.) Le rassemblement d’Israël que l’ignoble enseignement de
fausse prophétie que Cyrus Scofield (1843-1921) décrit dans sa Bible de références
était la montée d’un Israël national qui, selon les disciples de Scofield, fut accomplie
lors de la création de l’état sioniste en 1948.
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Malheureusement,  cette  dernière  constitue  le  point  de  vue  dominant  des
enseignements  prophétiques  d’aujourd’hui.

Je suggère que si Matthew Henry avait vécu à l’époque de Scofield – et spécialement
après la création de l’état sioniste en 1948 – il aurait absolument et positivement
rejeté les hérésies de Scofield (comme le fit le grand Charles Spurgeon qui était
contemporain de Scofield) et aurait rejeté avec véhémence la doctrine du sionisme
chrétien pondue dans les notes de la Bible de Références Scofield.

Matthew Henry n’envisagea jamais un état sanguinaire, meurtrier et génocidaire
qui a annihilé durement et sans aucune conscience des centaines de milliers – voire
des millions – de gens innocents, y compris de nombreux milliers de personnes de la
Nouvelle Alliance de Dieu, des chrétiens, qui sont de l’Israël de Dieu (Galates 6:16).
Il  n’aurait  pas non plus envisagé des générations de ses compagnons chrétiens
fermant  les  yeux  ou  même  applaudissant  ceux  qui  commettraient  un  horrible
massacre haineux et inhumain d’innocents.

Ce dont nous sommes aujourd’hui témoins n’a jamais été vu depuis l’avènement de
la civilisation occidentale.

De toute évidence, il  y a déjà eu auparavant des tueurs en série diaboliques et
déments, mais jamais nous n’avons vu des chrétiens – presque dans leur ensemble –
excuser, défendre, faciliter, soutenir activement et aider les monstres maniaques et
meurtriers.

De manière historique, les chrétiens sont les gens de foi les plus persécutés des
2 000 ans de l’ère de l’Église. Nos ancêtres chrétiens connaissaient le goût amer des
souffrances politiques, religieuses et civiles. Et jamais ils ne se sont permis de céder
à l’appétit pour le meurtre et l’agression – même contre leurs ennemis. En fin de
compte, ils étaient les disciples de Jésus-Christ, le Prince de la Paix [« Car l’enfant
nous est né, le Fils nous a été donné, et l’empire a été posé sur son épaule, et on
appellera son nom, l’Admirable,  le  Conseiller,  le  Dieu Fort  et  puissant,  le  Père
d’éternité,  le  Prince  de  paix  »  (Ésaïe  9:6)]  ;  et  ils  proclamaient  hardiment
l’Évangile  de  paix  [« Et  comment  prêchera-t-on  sinon qu’il  y  en  ait  qui  soient
envoyés ? ainsi qu’il est écrit : ô que les pieds de ceux qui annoncent la paix sont
beaux, les pieds, dis-je, de ceux qui annoncent de bonnes choses ! » (Romains 10:15)



et  «  Et  ayant  les  pieds  chaussés  de  la  préparation  de  l’Evangile  de  paix  »
(Éphésiens 6:15).]

Ce n’est PAS le christianisme que nous voyons aujourd’hui !

Les derniers douze mois ont dévoilé une société israélienne raciste, assoiffée de
sang et hystérique qui regarde les gens des autres races comme étant non humains.
On les décrit comme des animaux. Les bébés nés de leurs mères sont appelés des
petits serpents.  Ces tueurs ne reconnaissent aucune loi sauf la leur – pas la loi
internationale, pas la loi naturelle, pas la loi morale, pas la loi biblique, pas même la
loi de l’humanité. Ils tuent à volonté. Des femmes et des enfants sans défense sont
massacrés comme du bétail. Ils célèbrent la mort et la destruction. Ils sont prêts à
amener le monde dans une guerre nucléaire globale pour atteindre leur but de
complète  purgation  ethnique  du  peuple  palestinien.  Ils  sont  totalement  sans
conscience.

Or,  dans  l’occident  chrétien,  nous  voyons  une  abjecte  apathie  ou  même  une
excitation  exubérante  pour  ce  comportement  satanique.  Notre  gouvernement
national le protège et le défend. Pire que cela :  il  assiste et facilite cette folie
meurtrière  en  fournissant  de  l’argent,  des  armes  de  destruction  massive,  des
satellites de surveillance, des renseignements, etc., aux zélotes sionistes de la mort.

Ne vous y trompez pas : Les États-Unis d’Amérique sont aussi coupables de la mort
de centaines de milliers d’innocents Palestiniens que ne le sont les Israéliens. Donc,
aussi les Américains – incluant les chrétiens – qui soutiennent dans leur cœur le
génocide d’Israël.

Nous devons comprendre que la maladie de supériorité raciale affichée par les
Israéliens ne se confine pas seulement à une prééminence autoproclamée sur les
Palestiniens. Dans l’esprit de Benjamin Netanyahou et de ses camarades eugénistes,
tous les goyim (les gentils) sont inhumains et, par conséquent, cela rend légitime
tout acte de nettoyage ethnique.

Je vais laisser l’ancien officier de renseignement de la CIA Phil Giraldi reprendre à
partir d’ici :

https://www.unz.com/pgiraldi/more-on-israeli-atrocities/
https://www.unz.com/pgiraldi/more-on-israeli-atrocities/


Qu’Israël attaque maintenant les gardiens de la paix des Nations Unies dans le sud
du Liban pourrait bien être décisif pour que les quelques « amis » qui lui restent se
retournent contre lui. L’Espagne, la France, l’Irlande et l’Italie, qui contribuent tous
à la force des soldats de la paix (UNIFIL), et qui continuent à détourner le regard
lorsque le  Premier  Ministre  Benjamin Netanyahou et  sa  bande de criminels  de
guerre commettent atrocités après atrocités contre les Arabes, se voient maintenant
mortifiés quand des soldats européens se font attaquer et blesser par des tirs de
snipers et des canons de tanks israéliens. Dans un incident, des véhicules blindés
israéliens  se  sont  frayé un chemin avec fracas  jusqu’aux portes  d’une base de
l’UNIFIL, en utilisant apparemment des armes chimiques qui ont blessé 15 soldats
de l’ONU.

Ce n’est pas la première attaque d’Israël contre du personnel des Nations Unies et
ce ne sera probablement pas la dernière fois alors que les Forces d’Occupation
Israéliennes  (FOI)  ont  fait  de  facto  la  guerre  contre  l’Agence  de  Travaux
Humanitaires des Nations Unies pour les Réfugiés de la Palestine au Proche-Orient
(UNRWA) à Gaza au cours de l’année dernière, visant et tuant son personnel, et
niant ou bloquant sa mission largement humanitaire. Et les Nations Unies sont aussi
une cible de façon plus générale. À sa plus récente visite aux Nations Unies à New
York, le monstrueux Netanyahou exhiba un nouveau degré de bassesse, même pour
lui, criant à une salle de l’Assemblée Générale presque vide que les Nations Unies
sont devenues un « cloaque de bile antisémite », en jouant encore son air favori
qu’Israël est toujours la victime.

Toutefois,  inévitablement,  les fanatiques sionistes au pouvoir à Washington sont
encore motivés à monter le cheval d’Israël, peu importe qui Netanyahou cible de
mort … la plupart provenant des républicains sionistes chrétiens.

Alors que faisons-nous à partir de maintenant ? Parfois, reconnaître que nous avons
un  problème peut  s’avérer  la  première  étape  vers  une  solution.  Selon  moi,  la
pourriture a commencé avec le Président Harry Truman, qui se vendit à l’argent juif
et au pouvoir de la presse, en 1948, lors de la création de l’état d’Israël, contre
lequel de vrais hommes d’état comme le Secrétaire d’État George Marshall l’avaient
mis en garde. Certains mettraient la trahison plus tôt, lors de la création de la
Banque de la  Réserve Fédérale,  en 1913.  À  tout  évènement,  il  est  maintenant



contraire  aux  intérêts  réels  des  États-Unis  d’être  aussi  totalement  soumis  aux
priorités  d’Israël.  Une  bonne  première  étape  serait  d’exiger  des  groupes
constituants qui  composent le Lobby d’Israël  de s’enregistrer en tant qu’agents
étrangers  sous  la  Loi  de  l’Enregistrement  des  Agents  Étrangers  de  1938,  qui
exigerait d’eux qu’ils révèlent leurs sources de revenue et leurs liens avec Israël.
Cela  leur  interdirait  également  d’interférer  avec  les  politiques  américaines.  En
outre, cela n’a pas de sens que l’on envoie des Ambassadeurs et des Émissaires
américains en Israël qui soient beaucoup plus loyaux envers Israël qu’envers les
États-Unis, comme l’ont été les quelques derniers. Comme cela n’a pas de sens
d’avoir un Secrétaire d’État juif/sioniste soutenu par un personnel et un cabinet de
la Maison Blanche en grande partie juif pour mettre à exécution la diplomatie au
Proche-Orient. La diplomatie est précisément ce que n’a pas effectué Blinken et s’il
avait un peu de décence, ce qu’il  n’a pas, il  se récuserait en tout cas de toute
implication ayant trait à Israël.

L’engagement  béton et  inconditionnel  à  défendre  une nation  qui  se  livre  à  un
génocide tout en cherchant simultanément à faire la guerre à tous ses voisins est
une formule d’initiation à la Troisième Guerre Mondiale qui tuera des millions de
personnes. Effectivement, Biden, qui a discuté avec Netanyahou à savoir comment
attaquer l’Iran, déploie maintenant vers Israël un système de défense par missile de
1,15 milliard $ appelé Défense Régionale Terminale à Haute Altitude (THAAD) à être
manipulé par 100 soldats américains sur le sol d’Israël. Le Washington Post rapporte
qu’Israël a décidé d’attaquer des sites militaires en Iran avant l’élection américaine.
C’est exactement ce que veut Netanyahou alors qu’il décollera un nouveau conflit
avec  l’Iran  ;  l’Iran  va  répliquer  en  tuant  censément  des  membres  de  l’armée
américaine basée à l’intérieur d’Israël et, bingo, les États-Unis entreront en guerre.
En vérité, le monde n’a pas besoin d’un état juif chien enragé menant la barque, non
plus qu’une Amérique corrompue et à l’esprit brouillé, dédiée à protéger la bête
vorace. L’avocat international John Whitbeck a très bien décrit la réalité actuelle :
« Par sa vénalité, sa couardise, son manque de moralité et sa quasi-trahison, la
classe politique américaine est en train de faire passer un pays jadis grand dans les
toilettes de l’histoire, et l’Occident Global, s’il ne se libère pas de la domination de
l’Empire israélo-américain, risque de subir le même sort.

À ce moment-ci, je retourne au début de cet article pour souligner que l’acceptation



par les évangéliques de l’État sioniste d’Israël inspiré du diable – et les politiciens
appartenant  à  Israël  qu’ils  élisent  –  est  le  résultat  des  doctrines  prophétiques
hérétiques de Scofield considérées maintenant comme sacro-saintes par la majorité
des  églises  évangéliques,  leurs  écoles,  leurs  collèges,  leurs  séminaires,  leurs
maisons de publication, etc. Et le résultat de cette acceptation par les évangéliques
a créé le monstre génocidaire qui massacre aujourd’hui des centaines de milliers
d’innocents, et qui est sur le point d’amener l’Amérique – et le monde – dans une
guerre nucléaire mondiale.

VOILÀ l’héritage de Cyrus Ingerson Scofield.

Sauf ceux qui sont ensorcelés de manière surnaturelle (Galates 3:1), presque tout le
monde  peut  maintenant  voir  et  comprendre  que  la  doctrine  de  Scofield  de
l’Enlèvement fondée sur Israël n’a PAS été inspirée par Dieu. Au lieu de cela, le
Malin a employé ce faux enseignement pour capturer les églises américaines ainsi
que le Congrès américain.

Comme l’a dit Jésus : « Vous les connaîtrez donc à leurs fruits. » (Matthieu 7:20).

Les fruits de l’Enlèvementalisme Scofield, du Sionisme chrétien et d’Israël lui-même
sont  la  mort,  la  destruction,  le  conflit  militaire  perpétuel,  l’agitation  civile,  le
meurtre de masse, l’instabilité régionale et, maintenant, le potentiel très réel d’une
guerre nucléaire mondiale.

Combien  de  temps  les  chrétiens  continueront-ils  à  fermer  les  yeux  devant  les
atrocités  d’Israël  ?  Combien de  temps les  chrétiens  seront-ils  aveuglés  par  les
doctrines prophétiques fallacieuses de Scofield ? Combien de temps le peuple votant
élira-t-il  et  réélira-t-il  des  politiciens  guerroyeurs  qui  appartiennent  au  lobby
israélien ?

Si  l’on  ne  répond  pas  Plus  jamais  aux  questions  ci-haut,  combien  de  temps
l’Amérique sera-t-elle épargnée de la même violence et de la même destruction
qu’elle  a  tolérée et  facilitée  par  son inadmissible  soutien à  la  violence et  à  la
destruction de l’État d’Israël ?



Biden-Harris  pavent  une  route  «
légale » aux étrangers illégaux afin
qu’ils entrent aux États-Unis

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

17 octobre 2024
La plupart des médias majeurs de notre pays, ses politiciens et de ses employés
gouvernementaux,  aussi  bien que les propriétaires et  représentants des grosses
entreprises demeurent, non seulement muets au sujet des frontières fracassées de
l’Amérique et  de l’invasion des étrangers illégaux –  ce qui  inclut  des criminels
violents – en Amérique, mais ils capitalisent également sur cette activité criminelle.

Ma femme et moi avons récemment acheté un réfrigérateur chez Lowes, et il fut
livré par deux Vénézuéliens qui ne parlaient ni l’un ni l’autre un mot d’anglais. Ils se
mirent ensuite à prendre des photos de la maison quand ils quittèrent. Il ne peut y
avoir AUCUNE raison de faire cela. Il va sans dire que ce sera le dernier appareil
ménager que nous aurons acheté de cette compagnie. Et cela se passe dans notre
petite ville du nord du Montana.

La vraie nature de l’accroissement de l’activité criminelle (le fait même que des
illégaux soient ici est illégal) en association avec l’invasion d’illégaux en Amérique

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/biden-harris-pavent-une-route-legale-aux-etrangers-illegaux-afin-quils-entrent-aux-etats-unis/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/biden-harris-pavent-une-route-legale-aux-etrangers-illegaux-afin-quils-entrent-aux-etats-unis/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/biden-harris-pavent-une-route-legale-aux-etrangers-illegaux-afin-quils-entrent-aux-etats-unis/


sera cachée par les gouvernements et les diffuseurs de nouvelles le plus longtemps
possible.  Pendant  ce  temps-là,  les  États-Unis  deviennent  de  moins  en  moins
sécuritaires – peu importe où nous vivons.

Évidemment, la situation périlleuse que l’on nous force à vivre est le résultat de
l’administration Biden-Harris au cours des quatre dernières années et qui a – pour
ses propres desseins politiques – montré aux Américains qu’elle ne se préoccupe
absolument PAS de notre sécurité, de notre paix et de notre tranquillité.

Juste cinq mois avant que Luis Miguel Calzadilla-Rojas – immigrant vénézuélien et
allégué violeur collectif du Tren de Aragua – fut arrêté à la suite d’une fusillade à
l’extérieur d’un bureau de probation à Aurora, au Colorado, il fut accueilli aux États-
Unis – grâce à un programme d’immigration controversé lancé par l’administration
Biden-Harris.

Calzadilla-Rojas entra au pays en utilisant le CBP One – une application conçue pour
permettre aux chercheurs d’asile d’entrer en Amérique.

Il n’est qu’un parmi 1,3 millions d’immigrants qui sont venus au pays par une route
légale créée par l’administration Biden-Harris en moins de deux ans. [Emphase
ajoutée]

Les programmes ont été créés unilatéralement, sans l’approbation ou la contribution
du Congrès.

Des sources de l’Homeland Security  ont dit  au Post  qu’il  n’y a presque pas de
vérification effectuée auprès de la plupart des immigrants, particulièrement si leur
pays d’origine – incluant le Venezuela, Haïti et Cuba – refuse de coopérer avec la
mise en application de la loi américaine.

(Source)

J’inclus dans cet article un étalage d’exemples montrant combien notre problème
d’étrangers illégaux est  sérieux et dangereux aujourd’hui :

Un immigrant illégal déporté huit fois et arrêté onze fois, maintenant accusé
de meurtre en Ohio : « Notre frontière est brisée ».

https://nypost.com/2024/09/18/us-news/how-bidens-cbp-one-program-lets-in-gang-members-terror-suspects/


Fermin Garcia-Gutierrez, 46 ans, a utilisé au moins sept noms différents et
trois dates de naissances différentes.

(Source)

Une vague massive d’immigrants au Dakota du Nord sonne l’alarme : le
« pire » est à venir.

Le Procureur général républicain du Dakota du Nord, Drew Wrigley, avertit que les
flots d’immigration illégale passant par la frontière nord des États-Unis et qui se
sont accélérés sous l’administration Biden vont se poursuivre avec « le pire qui est
encore à venir ».

« La situation s’est détériorée de manière significative ces dernières années et la
situation actuelle est intenable à cause des millions d’entrants illégaux affluant à
travers la frontière sud-ouest de l’Amérique, » a dit Wrigley. « Le Dakota du Nord
fait déjà l’expérience d’impacts négatifs de la mise en application de la loi suite au
refus de l’administration Biden de fermer la frontière, mais ce qui m’inquiète, c’est
que le pire est encore à venir, à la fois dans le contexte des crimes et de la violence
dans la rue, de même que dans l’arène de la sécurité nationale de l’Amérique., »

Wrigley dit qu’il y a eu 4 444 engagements d’immigration dans l’année fiscale 2023,
un accroissement drastique comparé aux 2 127 dans l’année fiscale 2022 et 548
dans l’année fiscale 2021.

(Source)

Un immigrant illégal accusé d’avoir étouffé et tuée une jeune femme le jour
de son anniversaire : rapport.

La  police  de  Syracuse  accuse  un  natif  de  l’Équateur,  Jhon  Moises
Chacaguasay-Ilbis,  de  meurtre.

Une femme fut  récemment  étouffée  et  tuée  à  New York  le  jour  même qu’elle
atteignait ses 21 ans, disent des officiers.

Le suspect,  Jhon Moises Chacaguasay-Ilbis,  21 ans, est accusé d’avoir assassiné

https://www.foxnews.com/us/illegal-migrant-deported-8-times-11-arrests-now-charged-murder-ohio-border-broken?intcmp=tw_fnc
https://www.newsweek.com/migrants-north-dakota-northern-border-crossings-1906494


Joselyn Jhoana Toaquiza à Syracuse, le 18 juin. Le Département de la police de
Syracuse a dit à Fox News Digital que le suspect avait été accusé de meurtre au
second degré et de dissimulation d’un cadavre humain.

Une source du Département de la Homeland Security a récemment dit au New York
Post que Chacaguasay-Ilbis et Toaquiza étaient tous deux illégalement aux États-
Unis. Les deux proviennent de l’Équateur.

(Source)

Chick-fil-A du Texas confirme que deux employés tués dans une fusillade
étaient suspectés d’être des immigrants illégaux en garde à vue.

Le propriétaire d’un Chuck-fil-A du Texas confirme que deux employés avaient été
tués mercredi dans une fusillade à Irving.

Les autorités ont arrêté un immigrant illégal suspecté dans l’affaire de la fusillade
mortelle  au  Texas  qui  a  fait  deux  morts  à  l’intérieur  d’un  restaurant  fast-food
mercredi.

Oved Bernardo Mendoza Argueta, citoyen de 37 ans de l’El Salvador, est accusé du
meurtre capital de multiples personnes après une fusillade dans un Chick-fil-A dans
le bloc 5300 du boulevard MacArthur Nord à Irving, a annoncé la police.

(Source)

Assurez-vous de regarder cette vidéo glaciale d’une minute prise au centre-ville de
Chicago par un résident de la ville.

Voici un autre rapport provenant de New York :

Comme si New York n’était pas déjà assez rongée de crimes rampants, le gang
vénézuélien d’immigrés Tren de Aragua a maintenant étendu sa violente portée à
toute la ville (« La Grosse Pomme est une épave Tren, » 23 sept.).

Leur criminalité a même affecté les écoles près de l’Avenue Roosevelt, où un bordel
sordide  a  été  mis  en  opération.  La  dégradation  criminelle  résultant  de  l’afflux
d’immigration illégale  empire tous les  jours,  menaçant  la  sécurité  du voisinage

https://www.foxbusiness.com/fox-news-us/texas-chick-fil-a-confirms-two-employees-killed-shooting-illegal-immigrant-suspect-custody
https://www.foxbusiness.com/fox-news-us/texas-chick-fil-a-confirms-two-employees-killed-shooting-illegal-immigrant-suspect-custody
https://x.com/RyanMattaMedia/status/1832524967302590890?s=01
https://nypost.com/2024/09/23/opinion/venezuelan-migrant-gang-tren-de-aragua-terrorizes-new-york-letters/
https://nypost.com/2024/09/23/us-news/how-tren-de-aragua-used-nyc-migrant-shelters-to-build-a-criminal-empire-hiding-in-plain-sight/


comme des résidents.

Lorsque des activités illicites surviennent si près des écoles, il est clair que nous
approchons de l’éclatement sociétal.

Voici un autre rapport venant du Texas ;

Le  gang  vénézuélien  Tren  de  Aragua  recrute  des  gosses  des  écoles
secondaires  du  Texas.

Cova fut identifié comme étant du Tren de Aragua grâce au tatouage d’une
couronne à cinq pointes sur son bras.

Un membre confirmé du gang Tren de Aragua (TdA) a été arrêté parce qu’il aurait
recruté  des  étudiants  de  deux  écoles  secondaires  d’Houston  afin  d’en  faire  de
nouveaux membres du gang.

Jorgenys Robertson Cova, étranger illégal en provenance du Venezuela, est entré
aux États-Unis il y a deux ans, selon le Service d’Immigration et des Frontières des
États-Unis. L’homme de 32 ans a été arrêté lundi après une série de vols allégués.

Cova aurait également recruté des élèves du secondaire de l’Académie Jane Long et
Las Americas qui font partie du District Scolaire Indépendant d’Houston.

Et voici un récent rapport d’Aurora, au Colorado :

Les fonctionnaires  d’Aurora  ne peuvent  plus  nier  l’horrible  vérité  de  la
mainmise du Tren de Aragua.

Le démenti n’est pas qu’une rivière en Égypte : Le plan de jeu des leaders qui
veulent à tout prix ignorer les effets de la crise frontalière de l’administration Biden-
Harris a été de prétendre que les violeurs en série qui ravagent leurs communautés
sont d’origines inconnues.

Cette stratégie s’est effondrée mercredi à Aurora, au Colorado, lorsque des sources
du renforcement de la loi fédérale ont confirmé à The Post qu’un des hommes d’un
groupe de voyous armés pris sur vidéo à entrer par effraction dans un appartement
est un membre avoué du Tren de Aragua.

https://www.foxnews.com/us/venezuelan-tren-de-aragua-gang-recruiting-kids-out-texas-middle-schools
https://nypost.com/2024/09/27/opinion/aurora-officials-can-no-longer-deny-the-ugly-truth-of-tren-de-araguas-takeover/


Tant pis pour la déclaration du Chef de police d’Aurora, Todd Chamberlain, dite aux
reporters et alléguant que les policiers n’avaient trouvé aucun lien quelconque à des
gangs parmi les suspects, et du déni encore plus véhément des fonctionnaires de la
ville qu’Aurora a un problème de gang immigrant.

Les autorités locales ne veulent pas avoir l’air submergé en admettant qu’un gang a
pris le contrôle de leur ville.

Les démocrates sont déterminés à mettre le bouchon pour l’administration Biden-
Harris dont le fiasco frontalier a permis la montée explosive du Tren dans les villes
bleues.

Les médias sont heureux d’acheter le mensonge puisque leur but principal jusqu’au
Jour de l’Élection est de battre le sentier de Kamala Harris vers la Maison Blanche.

Mais les faits ne changeront pas : Aurora a absorbé les conséquences malheureuses
de sa proximité étroite avec la ville sanctuaire de Denver pendant les deux dernières
années.

Comme les immigrants affluaient de toute part dans Aurora, les escrocs du TdA ont
commencé à s’installer dans des complexes d’appartements dilapidés – forçant le
personnel à fuir, en recueillant des « rentes » sous la menace faite aux résidents et
en commettant par la violence des vols, des meurtres et des assauts.

Les  leaders  de  gouvernements  aux  États-Unis,  en  Europe  occidentale  (sauf  la
Hongrie de Viktor Orban) et en Israël sont, pour la plupart, aussi corrompus que des
gangsters de la maffia. En fait, les gangsters de la maffia pourraient avoir plus de
scrupules que ces politiciens pourris. Ce sont vraiment des gens sans conscience.

Dans leurs efforts inefficaces à être les pantins pathétiques de Washington dans une
guerre perdue d’avance en Ukraine,  les  leaders  de l’OTAN ont,  non seulement
presque mis  en banqueroute leurs  propres pays,  mais  ils  ont  rendu leurs  pays
presque sans défense. Ils ont montré à leurs propres citoyens que, non seulement
ont-ils vendu leur âme, mais leurs pays pour demeurer du côté souriant (alias le côté
de l’argent) des guerroyeurs de Washington.

Le  gouvernement  Benjamin  Netanyahou  d’Israël  est  maintenant  l’un  des



gouvernements fous les plus meurtriers de l’histoire de l’humanité. Netanyahou est
prêt à amener le monde dans une guerre nucléaire pour maintenir son poste de
Premier Ministre, sachant que lorsqu’il quittera son bureau, il devra passer un long
bout de temps en prison en Israël pour une variété d’accusations de corruption.
Netanyahou ne combat pas pour Israël, il combat pour Netanyahou.

Joe Biden et Kamala Harris ont délibérément et de façon préméditée apporté des
millions  d’étrangers  criminels  dans  notre  pays  dans  l’espoir  qu’ils  votent
(illégalement) en novembre et aident Kamala à gagner. Comme pour Netanyahou,
ces gens-là sont des parasites maniaques qui vivent de la mort et de la destruction
qu’ils infligent à leur propre peuple dans l’unique but de faire avancer leurs propres
intérêts.

Et nul besoin de m’écrire ou de me dire que Donald Trump est une alternative
merveilleuse et sécuritaire. Il ne l’est pas ! Il n’y a pas d’homme vivant qui soit aussi
plein d’orgueil, d’égoïsme et de narcissisme que Trump. Et il sera probablement élu
le 5 novembre.

[Note du traducteur : Chuck, ancien démocrate, ne semble prendre Donald Trump
qu’au premier degré et ignore la stratégie politique et sociale trumpienne. Il faut
voir  au deuxième et  troisième degrés  pour  apprécier  la  différence réelle  entre
Trump et les autres politiciens dont parle Chuck. Nous prions les lecteurs d’en tenir
compte.]

Trump peut être meilleur qu’Harris sur la question de la crise de l’immigration, mais
quant à la guerre nucléaire, nous avons probablement plus à craindre de Trump.

Harris est obsédée par l’Ukraine. Mais l’Ukraine est perdue. C’est terminé ! Et tout
le monde au sein de la Périphérie le sait. L’Ukraine va céder aux termes de la Russie
sans doute autour du Jour de l’Inauguration du 20 janvier. Ce pourrait même être
avant. La guerre américaine manquée en Ukraine va rejoindre la guerre américaine
manquée au Vietnam (et combien d’autres endroits autour du monde ?).

Quant aux guerres d’agression d’Israël au Proche-Orient, Trump est de loin plus
guerroyeur qu’Harris. Il a déjà déclaré qu’il veut que les États-Unis bombardent les
installations nucléaires de l’Iran. Comprenez-vous ce que dit Trump ?



La seule bombe qui serait efficace contre ces installations profondément enfouies à
l’intérieur des montagnes d’Iran serait la bombe nucléaire. Quand Trump parle de
bombarder les installations nucléaires de l’Iran,  il  parle de faire usage d’armes
nucléaires.

Si les États-Unis tiraient une bombe nucléaire sur l’Iran, pensez-vous vraiment que
les puissances nucléaires du monde resteraient abjectement apathiques ? Aussitôt
que la tête nucléaire américaine serait sortie du silo, la Russie, la Chine, le Pakistan,
la Corée du Nord et l’Iran lui-même lanceraient des centaines d’engins nucléaires et
de missile  hypersoniques dans le  ciel.  Ce serait  une guerre nucléaire mondiale
spontanée. Et les États-Unis ne seraient PAS épargnés.

La folie criminelle de Netanyahou fait délibérément tout en son possible pour attirer
les États-Unis dans une guerre totale contre l’Iran, ce qui comprendrait une guerre
contre la Russie, la Chine, la Turquie, l’Égypte, l’Arabie-Saoudite – sans parler d’un
grand nombre d’autres pays dans le monde. Et étant donné le radicalisme sioniste
extrême de Donald Trump, il serait le Président parfait pour rendre service à la folie
meurtrière de Netanyahou.

C’est le jugement de Dieu sur un occident antichrist et apostat. Et tout ce que
trouvent à faire les évangéliques, c’est de chanter « Alléluia », parce qu’ils pensent
que ce sera le moment de leur Enlèvement. Ce n’est pas vrai ! Si la guerre nucléaire
éclate, les enlèvementalistes en subiront les conséquences comme le reste d’entre
nous.

Regardez les choses en face, les amis ! Biden et Harris (de même que nos membres
du  Congrès  des  deux  partis),  les  leaders  d’Europe  occidentale  et  Benjamin
Netanyahou  poussent  l’Occident  dans  l’abîme.

D’un autre côté, le mouvement BRICS dirigé par l’Est va probablement remplacer le
dollar américain dans un avenir pas si éloigné en tant que devise de réserve du
monde et mettre fin à l’hégémonie économique mondiale de l’Amérique basée sur la
dette– ce qui serait en fait une BONNE chose. Pourquoi ? Parce que cela forcerait le
Congrès à équilibrer son budget et à mettre fin à l’approvisionnement sans limite
d’argent fiat à Israël et à nos guerres étrangères incessantes.



C’est-à-dire, si  Dieu nous délivre miséricordieusement entre temps de la guerre
nucléaire.

«  Le  monde  voit  maintenant  en
Israël  l’état  apartheid  génocidaire
qu’il a toujours été »

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

10 octobre 2024
Lundi passé, c’était l’anniversaire de l’assaut militaire du Hamas contre les forces
d’occupation d’Israël et le début de la guerre génocidaire d’Israël contre Gaza – et
maintenant la Cisjordanie et le Liban.

Comme l’a dit Scott Ritter lundi dans une entrevue avec le juge Andrew Napolitano :
« Le monde ne sera plus jamais le même. Ce qui est arrivé il y a aujourd’hui un an a
changé le monde pour toujours. »

Ritter a absolument raison. Il a également dit dans cette entrevue : « Le monde voit
maintenant en Israël l’état apartheid génocidaire qu’il a toujours été. »

Je  prie  fort  pour  la  sécurité  de  Scott  Ritter.  Sans  l’ombre  d’un  doute,  il  est

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/le-monde-voit-maintenant-en-israel-letat-apartheid-genocidaire-quil-a-toujours-ete/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/le-monde-voit-maintenant-en-israel-letat-apartheid-genocidaire-quil-a-toujours-ete/
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aujourd’hui l’un des porte-paroles de la vérité les plus courageusement fidèles sur le
plan national.  Personne en Amérique n’a plus de connaissance dans les affaires
militaires et géopolitiques au Proche-Orient – particulièrement Israël – que Scott
Ritter. Mais en plus de sa vaste connaissance et de son expérience, il possède le
courage d’un lion pour dire la vérité à propos de l’État sioniste.

Rappelez-vous que Ritter était jadis un fervent supporteur d’Israël – tout comme
moi. Les yeux de Scott se sont ouverts à la vérité au sujet de l’Israël sioniste via
d’autres circonstances que les miennes, mais seul Dieu peut enlever les écailles de
l’aveuglement  du  cœur  d’un  homme  –  spécialement  l’erreur  efficace  (2
Thessaloniciens 2:11) de l’Israël sioniste – donc, je me réjouis de la vision claire de
Scott sur la vérité en ce qui a trait à l’état sioniste, peu importe le moyen par lequel
il y est parvenu.

Ce qu’a rapporté Scott dans son entrevue à The Judge est à NE PAS MANQUER.
J’encourage fortement mes lecteurs à regarder l’entrevue complète. L’article-ci se
concentre sur quelques points saillants de cette entrevue.

Ritter :

Il est question du réalignement global. Je veux dire, soyons honnêtes. La relation
israélo-américaine  est  une  relation  anormale  en  ce  qui  a  trait  à  l’équilibre
géopolitique. Il ne cadre pas avec le sens d’équilibre naturel qui existe au Proche-
Orient. Israël est… j’allais dire une abomination, ce qu’il est, mais c’est aussi un
cancer. C’est une tumeur cancéreuse attachée au Proche-Orient qui perturbe le
fonctionnement  naturel  de  toute  chose,  et  il  est  soutenu  par  sa  relation  avec
l’Amérique.

Le monde voit maintenant en Israël l’état apartheid génocidaire qu’il a toujours été,
mais qui nous a en quelque sorte tous trompés à croire qu’il n’existe pas. Et le
monde voit  en l’Amérique une nation qui  a  totalement  perdu contact  avec  ses
principes fondateurs : la vie, la liberté, la poursuite du bonheur.

Si c’est vraiment ce à quoi tient l’Amérique – édits écrits par Thomas Jefferson dans
la  Déclaration  d’Indépendance  –  alors  pourquoi  supportons-nous  un  pays  qui
commet  un  génocide,  qui  est  un  état  apartheid,  qui  pense  qu’il  est  correct



d’assassiner des femmes et des enfants par milliers comme faisant partie d’une
punition collective au mépris total de la loi internationale ?

Le fait est que le monde voit Israël pour ce qu’il est : une tumeur cancéreuse que
l’on doit extirper. On ne peut permettre à un cancer de continuer à survivre dans un
corps humain ; on doit l’exciser. Et c’est ce qui va arriver à Israël. Ce ne sera pas
violent.  Je  crois  qu’Israël  va  probablement  mourir  d’auto-immolation.  Il  va
s’effondrer  de  l’intérieur.

Israël est devenu… le sionisme est devenu une notion qui n’est plus compatible avec
la société civilisée. Et vous allez voir les gens tourner le dos à Israël, et vous allez
commencer à voir des Israéliens fuir d’Israël. Et à un point donné dans le temps,
quand un nombre suffisant d’Israéliens auront fui Israël, il deviendra impossible à
soutenir sur le plan démographique, et ce sera la fin d’Israël. Voilà l’avenir d’Israël.

Israël n’a jamais été aussi faible et aussi instable qu’il ne l’est aujourd’hui. Et c’est
uniquement à cause du soi-disant leadership de Benjamin Netanyahou. Lorsque l’on
écrira l’histoire du déclin d’Israël, Benjamin Netanyahou sera l’homme qui a détruit
Israël singulièrement. C’est lui qui a permis que cela arrive.

En écoutant Scott Ritter, j’ai l’impression qu’il a regardé mes sermons, bien que j’en
doute. Mais en lisant le dernier paragraphe ci-dessus, comparez-le à ma trilogie de
trois  messages  sur  un  DVD  intitulé  End-Time  Israel,  spécialement  le  dernier
message de cette trilogie, intitulé Jerusalem Was Ground To Powder Once : Could It
Happen Again ?

Ritter continue :

Israël pourrait être balayé demain. L’Iran est prêt à tirer 2 000 missiles contre Israël
en  l’espace  de  seulement  quelques  heures.  Ces  missiles  détruiraient  toute
l’infrastructure d’Israël. Je veux dire toutes les usines, toutes les installations de
purification d’eau, tout ce qui a trait à la société civilisée moderne serait éliminé
parce qu’on ne peut les défendre et il n’y a rien qu’Israël puisse faire pour répliquer.
Ils seront littéralement renvoyés à l’Âge de pierre. Et c’est sans parler des armes
nucléaires. Trois à cinq armes nucléaires effacent Israël de la surface de la terre. Il
n’y aurait plus d’Israël. Voilà la réalité d’Israël aujourd’hui. C’est la faiblesse que

https://chuckbaldwinlive.com/Store.aspx#!/End-Time-Israel-3-Messages-on-1-DVD-The-Israeli-genocidal-war-against-Gaza-and-how-it-could-portend-Israels-demise-By-Pastor-Chuck-Baldwin-HUGE-DISCOUNT/p/604176554/category=15986016


Benjamin Netanyahou a amenée sur l’État israélien et son peuple.

Côté politique,  nous continuons à œuvrer dans la prétention que nous pouvons
influencer les Israéliens, même s’ils nous ont menti sans cesse. Nous savons ce que
sont les politiques d’Israël. Rien de ce que fait Israël ne nous prend par surprise.
Mais nous aimons croire que les États-Unis peuvent faire pression sur Israël. Donc,
je ne suis pas en train de dire que notre diplomatie a été une façade. Ce que je veux
dire, c’est que nous avons été dangereusement naïfs et très trompés, parce que la
diplomatie ne se résume pas à savoir ce que nous allons pouvoir obtenir que fasse
Israël, c’est ce que nous avons amené les Iraniens et le Hezbollah, et le Hamas à
croire que nous pouvons pousser Israël à agir. Et ils l’ont cru.

Hassan  Nasrallah  était  d’accord  avec  un  cessez-le-feu  juste  avant  qu’il  ne  soit
assassiné par les Israéliens. Ce cessez-le-feu fut négocié par le gentleman que vous
[le juge Napolitano] venez juste de mentionner, ce double citoyen.

Ritter parle d’Amos Hochstein, un fonctionnaire du Département d’État né en Israël
et ayant combattu dans les Forces de Défense Israéliennes, mais qui a maintenant
double citoyenneté et détient aujourd’hui le poste d’Assistant-député du Président.

De retour à Scott :

Donc aujourd’hui, personne ne fait confiance aux États-Unis. On ne nous fera plus
confiance dans la région au sujet des questions de cette nature parce qu’il est clair
que nous ne pouvons pas contrôler Israël. Celui-ci va faire tout ce qu’il veut. Et,
chose plus importante, nous savons ce qu’Israël s’apprête à faire et nous prétendons
pourtant encore devant le reste du monde que nous pouvons maîtriser le problème
d’une manière ou d’une autre. Nous ne le pouvons pas. Israël est littéralement hors
contrôle.

Michael McFaul, ancien ambassadeur américain en Russie, était à un moment donné
invité dans un panel l’an dernier, je crois, avec John Mearsheimer. Et Mearsheimer
l’apostropha en disant : « Cela veut dire que vous avez menti aux Ukrainiens ». Et il
répondit : « Bien sûr que nous avons menti. C’est ce que nous faisons. Remettez vos
pantalons.  C’est  ce  que  nous  faisons.  »  Ce  n’est  pas  ce  que  nous  faisons,  M.
l’Ambassadeur. Vous ne pouvez pas être ambassadeur si vous mentez. Votre travail



est de représenter votre pays, de dire la vérité. Vous n’avez pas à dire toute la vérité
et rien que la vérité tout le temps, mais ne mentez pas. Or, nous sommes devenus un
pays de menteurs. Voilà ce que nous sommes. Tony Blinken est un menteur. Jake
Sullivan est un menteur. Joe Biden est un menteur. Lorsque le Président des États-
Unis, le commandant-en-chef, est un menteur, qui peut nous faire confiance ? Qui
peut nous faire confiance ? Personne !

Joe Biden, vous avez perdu la face ; vous avez perdu toute crédibilité. Donald Trump,
je vous avertis, cessez de mentir.

Mais les leaders américains mentent. C’est ce que nous faisons. Le public américain
en est venu à l’accepter et nous leur avons pardonné cela. Nous continuons à voter
pour eux.

Dire un mensonge quand vous êtes Président des États-Unis d’Amérique, que ce soit
comme commandant-en-chef ou comme membre de la Chambre, Tony Blinken, en
tant  que Secrétaire  d’État,  devrait  être  automatiquement  disqualifié  pour  toute
autre position de leadership à venir et devrait mener à votre annulation immédiate
comme leader, parce que vous avez non seulement déshonoré le serment que vous
avez pris, mais vous avez fait honte au peuple que vous représentez.

Après que le « chrétien » Mike Pompeo – la coqueluche de la Droite Religieuse – ait
été directeur de la CIA, lors d’une présentation publique, il reconnut en riant avoir
violé son code d’honneur de West Point qui dit que « un cadet ne mentira pas, ne
trichera  pas,  ne  volera  pas  et  ne  tolérera  pas  ceux qui  le  font  ».  Pompeo dit
cavalièrement à son auditoire : « J’étais le Directeur de la CIA. Nous mentions, nous
trichions  et  nous  volions.  »  Et  les  chrétiens  de  son  auditoire  se  jubilaient  et
applaudissaient.

D’une fois à l’autre, nous voyons des évangéliques mettre de côté tous les principes
chrétiens/bibliques de décence humaine qui nous ont été donnés par le Seigneur
Jésus-Christ et Ses apôtres dans la Sainte Parole de Dieu afin de s’accommoder et de
faciliter les pires genres de conduite humaine – incluant le meurtre et le génocide –
commis  par  les  politiciens  républicains.  Mais  ensuite,  ces  mêmes  évangéliques
s’indignent à juste titre quand les démocrates commettent exactement les mêmes
crimes.



De retour à l’entrevue :

Napolitano : La semaine dernière, le Dr Gilbert Doctorow a décollé une petite
controverse avec vous et les autres du plateau quand il a argué que les États-Unis
utilisaient Israël pour tuer les Arabes plutôt que ce soit Israël qui emploie les États-
Unis  pour  financer  son  expansion  de  territoire.  Y  a-t-il  une  raison  de  croire
l’argument du professeur Doctorow à savoir que les États-Unis utilisent Israël pour
tuer des Arabes ?

Ritter : Nous avons tué bien plus d’Arabes qu’Israël ne l’a jamais fait. Je suis donc
tout à fait en désaccord avec lui. Voilà ce qui arrive quand des hommes d’affaires
transformés en universitaires parlent de questions militaires. Les États-Unis sont
parfaitement capables de tuer des Arabes en tout temps et n’importe où. Nous
n’hésitons jamais à tuer des Arabes. Nous n’avons pas besoin d’Israël pour tuer des
Arabes. Ce que nous voulons d’Israël, c’est qu’il crée une force d’instabilité dans la
région. Il est facile de tuer des Arabes. Nous le faisons sur une base quotidienne.
Nous pouvons les affamer à mort, nous pouvons les faire exploser avec nos bombes.
Nous l’avons fait. Nous avons tué des millions d’Arabes. Encore une fois, bien plus
d’Arabes sont morts aux mains des États-Unis qu’aux mains d’Israël. Donc, c’est une
analyse inexacte, parce que fondée sur la notion factuelle inexacte que nous avons
besoin d’Israël pour tuer des Arabes. Nous tuons des Arabes mieux que quiconque
au monde. Nous l’avons prouvé.

Napolitano : Pourquoi avons-nous tué des Arabes ?

Ritter : Parce que nous nous foutons d’eux. Ils ne sont pas un peuple, pour nous.
Examinez les termes que nous employons. Nous les appelons « tête-de-chiffon ».
Nous les appelons « sable vous-savez-quoi ». Nous parlons d’eux avec dérision. Nous
méprisons leur religion. Nous n’apprécions pas leur culture. Nous ne les considérons
pas  comme  des  êtres  humains,  qu’ils  vivent  au  loin  ou  ici-même.  Combien
d’Américains sont vraiment allés dans une mosquée pour rencontrer l’imam local et
parler à ses disciples ? Combien d’Américains ont réellement tendu les bras à une
communauté palestino-américaine ou une communauté syro-américaine pour dire :
« Hé, nous voudrions mieux vous connaître » ? Je l’ai fait. J’ai été invité dans leurs
foyers, dans leurs restaurants, à m’asseoir et à rompre le pain avec eux. C’est un



peuple étonnant ; ce sont des êtres humains. Et une fois que vous l’avez réalisé, vous
comprenez jusqu’à quel point notre politique est mauvaise au Proche-Orient, parce
que nous les traitons comme des animaux humains, comme le font les Israéliens.

Madeleine Albright ne cligna pas de l’œil quand on lui dit que les sanctions des
États-Unis avaient tué 500 000 – soit un demi-million – d’enfants irakiens.. Et elle dit
que c’est le prix que nous étions prêts à payer. Cela dit tout ce que vous avez besoin
de savoir quant à la vision des États-Unis sur les Arabes. Quand l’on est prêt à
tolérer la mort par la famine et la maladie d’un demi-million d’enfants irakiens pour
accomplir  ses  objectifs  politiques,  cela  veut  dire  que  nous  n’avons  aucune
considération  pour  la  vie  des  Arabes.

Mes lecteurs fidèles m’ont vu relater mes expériences personnelles de rencontres et
d’interaction avec des chrétiens palestiniens quand j’ai voyagé en Palestine et y ai
pris la parole. Mais je vais le répéter ici. Ces gens étaient parmi les plus gentils, les
plus affables, les plus compatissants à l’image de Christ que j’aie rencontré – nulle
part ailleurs.

Pourtant,  les  «  chrétiens  »  évangéliques  d’Amérique  approuvent,  justifient  et
applaudissent au meurtre de masse gratuit de ces gens merveilleux, y compris les
femmes, les enfants et les vielles gens les plus doux et les plus tendres sur terre. Et
ces mêmes évangéliques ont l’audace de se rendre ensuite à l’église le dimanche et
de dire jusqu’à quel point ils aiment Jésus. C’est absolument à donner la nausée !

Napolitano : Que pensez-vous qui va pouvoir arrêter la guerre israélienne et son
régime génocidaire ?

Ritter  :  L’effondrement  d’Israël  de  l’intérieur.  C’est  finalement  ce  qui  va  le
permettre. Je veux dire, il y a une chance si Israël va de l’avant dans une attaque
contre l’Iran, et je crois qu’ils savent que ce serait téméraire, car l’Iran ne rigole
pas.  Même  une  attaque  contre  des  infrastructures  non-critiques  générerait  en
réaction de la part de l’Iran une destruction des infrastructures qui pulvériserait
Israël, et cela serait sa fin. Parce que les gens ne peuvent pas vivre en Israël sans
électricité.  Ils  ne peuvent  vivre en Israël  s’il  n’y  a  pas d’eau courante.  Ils  ont
déménagé en Israël pour y être confortables, pour avoir des emplois, pour vivre sur
une terre de lait et de miel. Et cette guerre éternelle, car c’est ce dans quoi sera



enfermé Israël en définissant les conditions de la victoire contre le Hamas et le
Hezbollah, conditions qu’ils ne peuvent rencontrer, Israël est condamné à un conflit
éternel. Les 60 000 personnes ne retourneront pas au Nord, les 20 000 autres ne
retourneront  pas au Sud.  Israël  ne sera jamais  plus le  même et  les  gens vont
commencer à fuir Israël. Et une fois qu’ils auront commencé à fuir Israël en nombre
suffisant, la démographie dictera la fin d’Israël. Et c’est l’avenir d’Israël.

Les chrétiens ont reçu la commande de notre Seigneur de s’occuper  à prêcher
l’Évangile en construisant et en édifiant le Corps de Christ et en étant le sel de la
société  –  «  amener  les  nations  à  l’obéissance  de  la  foi  »  (Matthew  Henry,
1662-1714).

Les sionistes chrétiens en attente de l’enlèvement sont tout aussi occupés : occupés
à attendre l’enlèvement – en surveillant particulièrement Israël comme grand signe
de l’Enlèvement. SAUF QUE, ils sont aveugles devant les vols, les meurtres, les
viols, les nettoyages ethniques, le terrorisme et les génocides que commet Israël. De
ces choses-là, ils ne voient RIEN !

Pensez à cela : Quand le roi David (homme selon le cœur de Dieu) commença son
plan de déclencher une guerre injuste d’agression, dans 2 Samuel 24, Dieu tua
70 000 des hommes de David dans Son jugement divin, et si David ne s’était pas
repenti, Dieu aurait détruit la nation entière, y compris Jérusalem.

Si Dieu jugea le roi David pour sa volonté de faire injustement la guerre, comment
les chrétiens sionistes osent-ils applaudir quand un meurtrier de masse pathologique
comme Benjamin Netanyahou commet des actes de génocide et des crimes contre
l’humanité en Palestine ?

Depuis 1948, les Dispensationnalistes prophétiques surveillent Israël comme signe
de  l’Enlèvement.  Ôtez  Israël  de  l’équation  et  ils  n’ont  plus  de  doctrines
prophétiques.  AUCUNE  !

En ce moment, les Enlèvementionalistes sont DÉLIRANTS avec toutes leurs sortes
d’enseignements prophétiques farfelus.

Mais la réalité veut que l’écroulement de l’État sioniste est inévitable – et peut-être



imminent. La question n’est pas à savoir « si », mais « quand ».

Peuple,  réveille-toi  !  L’Israël  sioniste  n’est  PAS  l’Israël  biblique.  La  terre  de
Palestine n’appartient PAS à Netanyahou et à ses sbires, les sionistes meurtriers. Il
n’y a PAS de royaume éternel pour l’Israël national. Il n’y a AUCUNE promesse de
perpétuité pour l’État sioniste. Il n’y a PAS de promesse de bénédiction pour ceux
qui bénissent l’Israël sioniste. Et il n’y a PAS d’enlèvement de pré-second Retour.

Tout cela est un mensonge ! Une fraude ! Une séduction diabolique !

Pendant les mille ans précédant 1948 (quand l’Israël sioniste devint un état), les
chrétiens,  les  musulmans  et  les  Juifs  vivaient  en  paix  côte-à-côte  en  terre  de
Palestine. Après que l’État sioniste se sera écroulé, l’État palestinien qui prendra sa
place  sera  encore,  prions-en  Dieu,  un  foyer  paisible  pour  les  chrétiens,  les
musulmans et les Juifs.

Mais qu’adviendra-t-il  des évangéliques après l’écroulement de l’Israël sioniste ?
Tout leur système de croyances, qui dépend totalement des doctrines prophétiques
fondées sur Israël, sera bouleversé.

Peut-être  que,  dans  la  souveraineté  du  Dieu  Tout-puissant,  les  écailles
d’aveuglement tomberont des yeux de ces croyants ensorcelés (Galates 3:1) qui sont
séduits par les fausses doctrines du sionisme chrétien et ils seront capables de voir
une fois de plus la Nouvelle Alliance de Jésus-Christ.

Lettre ouverte  à  mes compagnons
activistes  pour  la  paix  Andrew

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/lettre-ouverte-a-mes-compagnons-activistes-pour-la-paix-andrew-napolitano-scott-ritter-douglas-macgregor-larry-johnson-max-blumenthal-philip-giraldi-et-les-autres/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/lettre-ouverte-a-mes-compagnons-activistes-pour-la-paix-andrew-napolitano-scott-ritter-douglas-macgregor-larry-johnson-max-blumenthal-philip-giraldi-et-les-autres/


Napolitano,  Scott  Ritter,  Douglas
Macgregor,  Larry  Johnson,  Max
Blumenthal,  Philip  Giraldi  et  les
autres

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

3 octobre 2024
Laissez-moi débuter en exprimant le ton de cette lettre dès le départ : Je vous aime,
les copains !

Nous ne nous sommes pas rencontrés ni n’avons parlé ensemble. Je ne connais rien
de  votre  vie  personnelle  ou  de  vos  croyances  religieuses.  Et  après  vous  avoir
regardés dans diverses entrevues, je ne sais toujours pas grand-chose à propos de
vos affiliations politiques personnelles – sauf que le juge est bien connu pour son
point de vue libertaire. Mais rien de tout cela n’a d’importance. Ce qui compte, c’est
que vous vous dévouez à la paix, tout comme moi.

Je vous ai regardés souvent, et je veux que vous sachiez qu’en tant que pasteur non-
conformiste, je suis totalement d’accord avec vous concernant la guerre en Ukraine
et en Israël. Si l’électorat américain vous écoutait, nous n’aurions pas au Congrès le
genre de guerroyeurs grassement payés que nous avons aujourd’hui.

En vous regardant, j’ai vu la frustration – formulée subtilement ou ouvertement –
que vous avez exprimée à savoir comment le peuple américain permet que ses

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/lettre-ouverte-a-mes-compagnons-activistes-pour-la-paix-andrew-napolitano-scott-ritter-douglas-macgregor-larry-johnson-max-blumenthal-philip-giraldi-et-les-autres/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/lettre-ouverte-a-mes-compagnons-activistes-pour-la-paix-andrew-napolitano-scott-ritter-douglas-macgregor-larry-johnson-max-blumenthal-philip-giraldi-et-les-autres/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/lettre-ouverte-a-mes-compagnons-activistes-pour-la-paix-andrew-napolitano-scott-ritter-douglas-macgregor-larry-johnson-max-blumenthal-philip-giraldi-et-les-autres/
https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/lettre-ouverte-a-mes-compagnons-activistes-pour-la-paix-andrew-napolitano-scott-ritter-douglas-macgregor-larry-johnson-max-blumenthal-philip-giraldi-et-les-autres/


représentants  à  Washington,  D.C.  (des  deux  partis)  soient  devenus  des
collaborateurs  cyniques  et  au  cœur  dur  au  sein  d’un  conflit  militaire  perpétuel.

Veuillez savoir que je comprends que les plateformes publiques que vous occupez ne
sont pas de nature religieuse, et personne ne s’attend à ce que vous abusiez de ces
plateformes en y insérant la « religion » dans vos analyses cultivées et perspicaces.
Mais je voudrais, s’il vous plaît, que vous considériez qu’il y a une raison religieuse
très pertinente à savoir pourquoi le gouvernement américain est devenu si assoiffé
de sang.

Vous avez décrit  avec éloquence la  puissante influence qu’exerce la  classe des
donateurs sur la Maison Blanche et le Congrès. Je vous suis très reconnaissant de la
façon que vous dénoncez le lobby d’Israël – comme l’AIPAC – et les groupes de lobby
représentant le complexe militaro-industriel. Bravo !

Et en tant que pasteur vétéran de plus de 49 ans, je vous prie de me laisser partager
avec vous ce que je crois être le mastodonte religieux qui rend possible ces groupes
de lobby et les facilite. Mon implication passée dans l’évangélisme, comprenant mes
rôles de leadership dans la Moral Majority, la Coalition chrétienne, etc., m’ont donné
un aperçu du cancer géant,  en grande partie non-détecté et  non-discuté,  qui  a
envahi le corps politique américain.

Je parle de la doctrine fallacieuse et démoniaque de l’Enlèvement prétribulationiste,
alias le Dispensationalisme prophétique, le Futurisme Scofield ou Sionisme chrétien.
Appelez cela comme vous voulez ; il s’agit de l’omniprésent gorille de 400 kilos qui
se trouve dans chaque vestiaire, chaque salle de nouvelles, chaque étude de pasteur
au pays.

Cette infernale doctrine dit que les Israéliens modernes sont le Peuple élu de Dieu,
que l’État sioniste d’Israël est la résurrection de l’Israël biblique aux temps de la fin
et  que  les  Palestiniens  sont  les  Philistins  modernes.  Cette  doctrine  enseigne
également que l’État sioniste d’Israël est l’accomplissement de l’alliance de Dieu
avec  Abraham.  À  cause  de  cela,  les  promoteurs  de  cette  croyance  erronée
(comprenant plus de 80 % des pasteurs et des églises évangéliques au pays) disent
que l’Amérique ne peut être bénie par Dieu que si elle supporte l’État d’Israël – peu
importe que les actions de celui-ci soient barbares et inhumaines. Ils croient aussi



que Benjamin Netanyahou est semblable au roi David.

Je le sais parce que, comme je l’ai dis, j’étais jadis l’un d’eux.

Mais en réalité, c’est pire que ce qui précède. Cette doctrine extrêmement populaire
et envahissante enseigne que la seule façon que Jésus puisse revenir sur terre est
qu’il y ait d’abord une guerre mondiale – même une guerre nucléaire.

À ce point-ci, quiconque n’a, ne serait-ce qu’une moitié de cervelle, s’arrêtera pour
se poser la question : « Pourquoi croirait-on une chose pareille ? Et comment un tel
système de croyance est-il devenu si populaire ? »

Voilà  leur  Arkenstone  religieux :  Avant  que cette  guerre  et  cette  conflagration
atteignent un sommet, les vrais croyants seront enlevés au ciel, échappant ainsi à la
désolation imminente. Par conséquent, plus il y a la guerre – particulièrement au
Proche-Orient – plus vite ils seront enlevés au ciel.

Et la partie la plus incroyable dans tout cela, c’est que les adeptes de cette doctrine
prophétique  diabolique  ne  voient  absolument  aucune  contradiction  entre  leur
soutien (même leur désir) à la guerre et leur reconnaissance répétée que Jésus est
appelé le Prince de la Paix dans les saintes Écritures. Ils ne voient pas non plus la
contradiction entre le commandement de Jésus que les croyants chrétiens s’aiment
les uns les autres et leur support et leur justification envers les Israéliens brutaux
qui torturent et assassinent leurs compagnons chrétiens en Palestine.

Gentlemen, il a fallu une centaine d’années pour que se réalise ce que nous avons
devant les yeux aujourd’hui, mais tout a débuté avec la publication de la Bible de
Références Scofield en 1909 (révisée en 1917).

Sans le soutien de millions d’évangéliques pour les guerres des temps de la fin, les
profiteurs  de  la  guerre  seraient  impuissants  à  dominer  et  à  contrôler  le
gouvernement américain – et d’autres gouvernements étatiques – comme ils le font
aujourd’hui. La multitude des groupes lobbyistes israéliens n’existerait même pas
(du moins, sans la force actuelle) sans ce support des sionistes chrétiens) au sein de
nos  églises  évangéliques.  Et  le  Congrès  américain  ne  serait  pas  jonché  de
guerroyeurs sans le soutien des électeurs sionistes chrétiens du pays.



Par  exemple,  j’ose  suggérer  que  l’État  de  la  Caroline  du  Sud a  plus  d’églises
évangéliques, plus de prêcheurs évangéliques et plus de chrétiens évangéliques per
capita que tous les autres États de l’Union. L’État est le foyer du collège évangélique
phare :  l’Université  Bob Jones.  J’ai  traversé et  pris  la  parole  à  de nombreuses
reprises  dans  cet  État.  Pourtant,  cet  État,  où  un  nombre  massif  de  chrétiens
évangéliques rend culte et prie, est aussi l’État qui a élu et réélu le guerroyeur le
plus pathologique de tout le gouvernement américain : le Sénateur Lindsey Graham.

Cela semblera une énorme contradiction, sauf lorsque l’on comprend ce dont je
parle dans cette lettre :  la domination du sionisme chrétien  au sein des églises
évangéliques d’Amérique.

Pourquoi  les  évangéliques  supportent-ils  autant  la  guerre  américaine  par
procuration contre la Russie en Ukraine ? Encore ici, la réponse revient au Sionisme
Scofield. Les chrétiens prétribulationistes croient que la Russie est Gog et Magog
d’Ézéchiel  37 et  d’Apocalypse 20,  et  que ces passages prédisent  que la  Russie
dirigera  la  guerre  finale  contre  Israël  aux  temps  de  la  fin.  Évidemment,  ces
évangéliques se trompent grandement. Gog et Magog d’Ézéchiel (et d’Apocalypse)
ne représentent pas la Russie.

Cette lettre n’a pas l’intention que vous essayiez de changer quoi que ce soit que
vous dites au public  américain.  Au contraire,  gentlemen,  ce que vous dites est
exactement ce que l’Amérique a besoin d’entendre. Je souhaite seulement que vos
voix soient entendues par chaque Américain.

J’écris cette lettre simplement pour vous donner mes observations éclairées de près
d’un demi-siècle en relation avec l’élément religieux de notre pays qui donne avec
enthousiasme pouvoir au Parti guerrier de Washington, D.C., et de vous dire à quel
point je vous apprécie.

Ne  parlant  que  pour  moi  personnellement,  je  crois  sincèrement  que  si,  d’une
manière ou d’une autre, les yeux des évangéliques d’Amérique – spécialement ceux
des pasteurs évangéliques d’Amérique – s’ouvraient face aux doctrines diaboliques
du Sionisme chrétien, cela transformerait le cœur et l’âme de l’Amérique – y compris
le gouvernement américain.



Le revivaliste du 19e  siècle Chales G. Finney soutenait des croyances que je ne
partage pas, mais il a dit quelque chose que j’estime très pertinente à l’époque où
nous vivons maintenant :

S’il y a un déclin de conscience, la chaire en est responsable. Si la presse publique
manque  de  discernement  moral,  la  chaire  en  est  responsable.  Si  l’église  est
dégénérée et mondaine, la chaire en est responsable. Si le monde perd son intérêt
en la religion, la chaire en est responsable. Si Satan dirige nos salles de législation,
la chaire en est responsable. Si nos politiques deviennent si corrompues que les
fondations mêmes de notre gouvernement sont sur le point de se dissiper, la chaire
en est responsable.

Lorsque Finney prêchait, la doctrine du Sionisme chrétien n’existait pas encore en
Amérique – et les guerroyeurs ne régnaient pas sur notre gouvernement ou dans les
églises. Je ne crois pas qu’il s’agissait d’une coïncidence.

La composante religieuse que je  partage avec vous dans cette  lettre  contribue
puissamment  à  la  fièvre  guerrière  et  à  la  domination  israélienne  sur  le
gouvernement  américain.

Je réalise que la responsabilité de dénoncer cette doctrine condamnable du Sionisme
chrétien repose sur des pasteurs comme moi. Mais si vous vous sentez comme Jean-
Baptiste criant dans le désert  dans vos podcasts  ou dans vos écrits,  croyez-moi
lorsque je vous dis que, même si je suis perché sur une plateforme différente de
vous, sachez que je sais exactement ce que vous ressentez. Le monde évangélique
est tout aussi aveugle et sourd face aux Lois Naturelles du Créateur de gouvernance
constitutionnelle, de saine économie, de guerre juste et de primauté de la paix, que
ne l’est le monde séculier.

Je répète ce que j’ai dit en ouverture de cette lettre : je vous aime, les copains !
Continuez à poursuivre au nom de la Liberté, de la Justice et de la Paix.

Votre ami dans la compagnie de la liberté,

Chuck Baldwin



Kalispell, Montana

Se  dresser  avec  FORCE  devant
l’adversité

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Octobre 2024

Par Jerry Barrett

« Confie-toi de tout ton cœur en l’Eternel, et ne t’appuie point sur ta prudence.
Considère-le en toutes tes voies, et il dirigera tes sentiers. Ne sois point sage à tes
yeux ; crains l’Eternel, et détourne-toi du mal. »

Proverbes 3:5-7
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« Lui qui n’a point épargné son propre Fils, mais qui l’a livré pour nous tous,
comment ne nous donnera-t-il point aussi toutes choses avec lui ? Qui intentera
accusation contre les élus de Dieu ? Dieu est celui qui justifie. »

Romains 8:31-32

Tout le monde traverse des circonstances difficiles à un moment donné de sa vie.
Personne n’est immunisé contre l’adversité. Dans Matthieu 5:45, Jésus a dit : « car il
fait lever son soleil sur les méchants, et sur les gens de bien, et il envoie sa pluie sur
les justes, et sur les injustes. »

Ce n’est pas « si », mais « quand ». Assurément, certains s’infligent eux-mêmes le
« quand ». On offre souvent comme définition de la folie que c’est faire constamment
la même chose en s’attendant à chaque fois à un résultat différent.

Des choses mauvaises arrivent à de bonnes gens. Wanda, la bien-aimée épouse de
feu notre pasteur émérite Texe Marrs, a battu le cancer à de multiples reprises.
Grâce à beaucoup de prières et à la main guérisseuse de Dieu, elle fait encore sa
part pour partager l’amour de Jésus envers les gens.

Toujours de bons exemples de foi,
Texe  e t  Wanda  Marrs  n ’ y
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renonçaient  jamais  dans  les  bons
moments comme dans les mauvais.
Wanda poursuit son service envers
Lui dans la grâce et dans l’amour.

Il y a des gens au sein de votre vie, que ce soient des amis ou de la famille, qui sont
de bonnes personnes ayant surmonté des obstacles et des chagrins. L’adversité cible
tout le monde sans discrimination.

Cela peut s’avérer une occasion parfaite de témoigner de la grâce de notre Seigneur
et  Sauveur  Jésus-Christ.  Nous  avons  tous  entendu  des  histoires  de  criminels
endurcis qui, incarcérés, en sont venus à connaître Jésus et Son amour.

Lorsque j’étais enfant, à toutes les fois que notre famille faisait face à des difficultés
qui apparaissaient insurmontables, ma mère me disait toujours : « Dieu ne nous
donne jamais plus que ce que nous pouvons supporter. » Je sais qu’à de nombreuses
reprises, ces difficultés faisaient boule de neige de manière hors de notre contrôle.
Ces  combats  nous  poussaient  à  nous  tourner  vers  Lui.  Nous  devons  prier  et
demander Sa guidance et Sa sagesse, et avoir confiance qu’Il va nous aider. Dans
Jacques 1:2-5 :

« Mes frères, regardez comme un sujet d’une parfaite joie quand vous serez exposés
à diverses épreuves. Sachant que l’épreuve de votre foi produit la patience. Mais il
faut  que  la  patience  ait  une  œuvre  parfaite,  afin  que  vous  soyez  parfaits  et
accomplis, de sorte que rien ne vous manque. Que si quelqu’un de vous manque de
sagesse, qu’il la demande à Dieu, qui la donne à tous libéralement, et qui ne la
reproche point, et elle lui sera donnée. »

Persévérer à travers les moments ardus réaffirme la preuve que nous sommes Ses
enfants. L’apôtre Paul était parfaitement conscient de l’adversité. Dans Hébreux
12:6-11 :

« Car le Seigneur châtie celui qu’il aime, et il fouette tout enfant qu’il avoue. Si vous
endurez le châtiment, Dieu se présente à vous comme à ses enfants : car qui est
l’enfant que le père ne châtie point ? Mais si vous êtes sans châtiment auquel tous
participent, vous êtes donc des enfants supposés, et non pas légitimes. Et puisque



nos  pères  selon  la  chair  nous  ont  châtiés  et  que  malgré  cela  nous  les  avons
respectés ; ne serons-nous pas beaucoup plus soumis au Père des esprits ? et nous
vivrons. Car par rapport à ceux-là, ils nous châtiaient pour un peu de temps, suivant
leur volonté ;  mais celui-ci  nous châtie pour notre profit,  afin que nous soyons
participants de sa sainteté. Or tout châtiment ne semble pas sur l’heure être un sujet
de joie, mais de tristesse ; mais ensuite il produit un fruit paisible de justice à ceux
qui sont exercés par ce moyen. »

Notre amour pour Lui devrait être incontestable. Malheureusement, pour un grand
nombre de prétendus chrétiens,  le  monde les a capturés.  Un pastorat  faible et
anémique en a convaincu beaucoup qu’il n’est pas important de vivre de manière
biblique. Au lieu de parler contre le caractère pitoyable du péché, ces loups en habit
de brebis donnent des sermons aux titres accrocheurs et au contenu lénifiant qui
évitent d’aborder les menaces contre notre salut.

La multitude ne suit  plus  l’exemple des Béréens en étudiant  et  en vérifiant  la
véracité de ce qui est dit. Dans Actes 17:11-12, nous lisons : « Or ceux-ci furent plus
généreux  que  les  Juifs  de  Thessalonique,  car  ils  reçurent  la  parole  avec  toute
promptitude, conférant tous les jours les Ecritures, pour savoir si les choses étaient
telles qu’on leur disait. Plusieurs donc d’entre eux crurent, et des femmes Grecques
de distinction, et des hommes aussi, en assez grand nombre. »

Nous savons qu’il  y a une bataille spirituelle entre Dieu et Satan. Cette guerre
affecte tout le monde et expose les faiblesses de la chair. Depuis trop longtemps, les
gens adoptent les divertissements du monde et ne s’investissent pas dans leur vie
spirituelle.

L’attrait des biens du monde a augmenté de manière exponentielle au fil des ans. La
société se rue à faire de l’argent afin de posséder les gadgets les plus récents et les
plus sophistiqués sur le marché. À mesure que s’accroît la dette individuelle, la
tentation de voler, de tricher, de cambrioler se répand dans le but de se retrouver en
tête du peloton.

En outre, la corpocratie gagne financièrement du terrain en enrichissant l’élite et en
détruisant  la  classe moyenne.  La redistribution de la  richesse de ces classes a
explosé durant la pLandémie, créant un gouffre encore plus large entrer ceux qui



possèdent et ceux qui ne possèdent pas.

Dans sa lettre à Timothée, Paul déclare :

« Or ceux qui veulent devenir riches, tombent dans la tentation, et dans le piége, et
en plusieurs désirs fous et nuisibles, qui plongent les hommes dans le malheur, et
dans  la  perdition.  Car  c’est  la  racine  de  tous  les  maux  que  la  convoitise  des
richesses, de laquelle quelques-uns étant possédés, ils se sont détournés de la foi, et
se sont enserrés eux-mêmes dans plusieurs douleurs » (1 Timothée 6:9-10).

La  situation économique actuelle  en  Amérique est  une épreuve pour  un grand
nombre de gens. Le coût des aliments, des services, du logement et de l’essence
décime le budget de beaucoup de familles. Sans un solide fondement biblique, ces
familles s’avèrent de parfaites victimes de l’élite.

Cet été, au sommet du Forum Économique Mondial tenu à Dalian, en Chine, Klaus
Schwab laissa entendre ce que l’élite avait planifié pour tout le monde : « Pour faire
fonctionner la croissance du futur de l’économie, nous devons adopter l’innovation
et forcer la collaboration au sein des secteurs, des régions, des pays et des cultures
afin de créer un avenir plus pacifique, plus inclusif, plus viable et plus résilient. »

Satan sait que son temps tire à sa fin. Comment expliquer autrement les événements
de ce siècle ? Une « attaque terroriste » sur les Tours du World Trade Center qui ont
poussé des millions de gens apeurés à troquer leur liberté pour de la sécurité ; la
technologie devenue une partie intégrante de la vie humaine ; les médias devenant
chaque jour plus pornographiques et vulgaires ;  une soi-disant pandémie où les
leaders gouvernementaux usurpent les droits humains… et la liste se poursuit.

De plus, cette organisation mondialiste se vante d’avoir parmi ses membres des
politiciens, des capitaines d’industrie, des leaders pseudo-chrétiens et des canaux de
nouvelles qui sont plus qu’empressés de faire la volonté de ces auteurs du mal.
Malheureusement, ces âmes mal guidées ont oublié qui est finalement en contrôle :

Dans Apocalypse 17:14, nous lisons : « Ceux-ci combattront contre l’Agneau ; mais
l’Agneau les vaincra ; parce qu’il est le Seigneur des Seigneurs, et le Roi des Rois ;
et ceux qui sont avec lui, sont du nombre des appelés, des élus et des fidèles. »



L’adversité  va  raffermir  notre  foi  et  nous  permettre  de  réconforter  ceux  qui
combattent. Nous devons avoir confiance que notre Seigneur va œuvrer dans notre
vie  au  travers  des  situations  qui  nous  donnent  des  tribulations.  Dans  Habacuc
3:17-19, nous pouvons lire ceci :

« Car le figuier ne poussera point, et il n’y aura point de fruit dans les vignes ; ce
que l’olivier produit mentira, et aucun champ ne produira rien à manger ; les brebis
seront retranchées du parc, et il n’y aura point de bœufs dans les étables. Mais moi,
je me réjouirai en l’Eternel, et je m’égayerai au Dieu de ma délivrance. L’Eternel, le
Seigneur est ma force, et il rendra mes pieds semblables à ceux des biches, et me
fera marcher sur mes lieux élevés. »

Par Sandra Myers

Semence de la foi : la minuscule
graine de moutarde

« Il  leur proposa une autre similitude,  en disant :  le  Royaume des cieux est
semblable au grain de semence de moutarde que quelqu’un a pris et semé dans
son champ. Qui est bien la plus petite de toutes les semences ; mais quand il est
crû, il est plus grand que les autres plantes, et devient un arbre ; tellement que les
oiseaux du ciel y viennent, et font leurs nids dans ses branches. »

Matthieu 13:31-32

Parfois, les leçons les plus grandes se trouvent dans les endroits les plus petits,
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comme cette minuscule graine de moutarde. Dans cette graine de moutarde, il y a
toute une histoire de vie, d’abri, de nourriture et plus encore.

Alors que je méditais sur l’exemple de la petite graine de moutarde et sur ce qu’elle
est, j’appris quelques leçons profondes.

LA VIE : Cette vie-même est Jésus et Son doux Salut pour nous. Dans le jardin de
l’homme, la graine de moutarde est plantée à dessein, nourrie et surveillée afin que
nous puissions la partager avec ceux que nous rencontrons.

L’ABRI : Comme les oiseaux qui logent dans les branches de l’arbre de moutarde, la
Semence,  une  fois  accrue,  offre  un  abri  contre  les  violentes  tempêtes.  Mais
remarquez que cette semence si petite doit croître avant de devenir cet abri. À
mesure que grandit en nous cette semence, on peut ensuite offrir ce même Abri à un
monde troublé.

LA NOURRITURE : Boire et se laver dans l’eau de la vie nous débarrassera de la
saleté du monde. Les feuilles sont un bon aliment pour nourrir les nôtres et les
voisins, comme la Parole de Dieu.

L’ASSAISONNEMENT :  À titre gratuit  dans sa nature,  la  graine de moutarde
moulue est un assaisonnement et un rehausseur de goût pour les viandes et autres.
Comme tel, il y a dans la graine de moutarde l’assaisonnement de nos frères et
sœurs grâce à leurs encouragements, leur compagnie, et même leurs remontrances
occasionnelles – du frère et de l’étranger.

Je pourrais aller plus loin concernant la petitesse et la simplicité de cette petite
graine  à  la  ressemblance  de  l’humilité  de  notre  Sauveur.  Il  y  a  ensuite  la
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miraculeuse transformation qui se produit entre la plantation et la maturation. Cette
semence, une fois grandie, a aussi une fondation de racines qui pose nos bases dans
la vie. Il y a même une nature médicinale et guérisseuse dans la graine de moutarde
(et la Parole de Dieu). Le verset ci-haut parle aussi des intentions et des desseins du
cœur de l’homme qui plante cette semence.

Qu’est-ce qui échappait aux apôtres ?

Un homme vint à Jésus pour Lui demander de guérir son fils lunatique, alors que les
apôtres avaient essayé et échoué. Après que Jésus eût délivré avec succès le jeune
homme,  les  apôtres  interrogèrent  Jésus  à  savoir  pourquoi  ils  n’avaient  pu
l’accomplir.

« C’est à cause de votre incrédulité : car en vérité je vous dis, que si vous aviez de la
foi, aussi gros qu’un grain de semence de moutarde, vous diriez à cette montagne :
transporte-toi d’ici là, et elle s’y transporterait ; et rien ne vous serait impossible »
(Matthieu 17:20).

La foi des apôtres manquait peut-être de maturité et de croissance, car la mission de
Jésus de Son sacrifice final et de Sa glorieuse résurrection n’avait pas encore été
complétée.

La foi comme une graine de moutarde et la charité

« Et quand j’aurais le don de prophétie, que je connaîtrais tous les mystères, et que
j’aurais toute sorte de science ; et quand j’aurais toute la foi qu’on puisse avoir, en
sorte que je transportasse les montagnes, si je n’ai pas la charité, je ne suis rien » (1
Corinthiens 13:2).

Paul parle non seulement de la vraie foi qui soulève les montagnes, mais également
de la charité.

En discutant des versions variées de la Bible versus la King James Autorisée, une
amie  m’a  demandé  pourquoi  presque  toutes  les  autres  versions  de  la  Bible
employaient  le  mot  amour  plutôt  que charité.  Bien que je  n’aie  pas  étudié  les
langues originales, je postulai que c’était peut-être parce que, quand l’on aime, l’on
s’attend habituellement à être aimé de retour – un amour réciproque. Mais avec la



charité, lorsque l’on se donne soi-même de façon désintéressée, l’on n’attend rien en
retour.  Quand  nous  aimons  complètement,  inconditionnellement,  de  manière
désintéressée et sacrificielle, ne s’attendant à rien en retour, il s’agit d’un amour
sans entrave, un amour comme celui que Dieu a eu pour le monde entier lorsqu’Il a
envoyé Son Fils unique en tant que sacrifice pour nos péchés. Il n’y a absolument
rien que nous aurions pu redonner pour égaler cela !

La parabole du semeur et de la semence

La fleur de moutarde n’a que quatre pétales,
un peu comme la croix de Jésus.

La parabole du semeur et de la semence (Matthieu 13:1-23) nous vient aussi à
l’esprit.  Lorsque  nous  plantons  avec  charité,  nous  plantons  avec  espoir.  Nous
donnons la Semence sans en rien demander en retour. En cela, nous leur présentons
de manière désintéressée la vie, l’abri, la nourriture et l’assaisonnement – spirituels,
et parfois même physiques.

Si vous vous rappelez, quatre différentes choses arrivent à la Semence, et dans trois
des  quatre,  la  Semence périt.  Par  conséquent,  le  reste  est  constitué  des  vrais
chrétiens. Mais c’est là où la charité (l’amour inconditionnel) entre en jeu. Il est
facile de vouloir se retirer du monde quand l’on constate le gouffre dans lequel il
s’enfonce.  Mais  nous  sommes  appelés  à  présenter  cette  Semence  de  Foi  avec
charité, en n’abandonnant pas parce que nous ne voyons pas de résultat. Il n’est pas
à nous de questionner, mais de donner avec espoir et, toutefois, sans attente.

Cette petite semence de moutarde, comme une graine sauvage, peut remplir des
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champs, résister aux tempêtes, aux sécheresses, aux déluges et encore plus. Et
parfois, même si elle semble tomber dans le sol rocailleux, nous ne savons si le vent
ou la pluie ne pourrait pas la transporter vers un nouvel endroit au sol fertile où elle
remplira le champ.

Jésus ne S’est jamais éloigné à plus de 160 kilomètres de Sa maison. Pourtant, Son
nom  est  connu  dans  le  monde  entier.  Les  apôtres  et  les  disciples  de  Jésus
connaissaient  leur  mission  et,  comme  cette  petite  semence  de  moutarde,  ils
s’éparpillèrent, plantèrent et crûrent au-delà de toute mesure.

La dépravation de l’esprit sioniste

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

12 septembre 2024
Je suis absolument convaincu que, tant que le Congrès américain et les églises
évangéliques d’Amérique ne couperont pas leurs liens avec l’État sioniste d’Israël et
ne  cesseront  pas  leur  dévotion  envers  lui,  l’Amérique  va  poursuivre  son
effondrement sociétal, culturel, économique, spirituel et politique. Je crois que l’on
pourrait présenter de solides arguments en faveur de la proposition que le décès
d’Israël annonce le décès de l’Amérique – alors que le gouvernement américain et
l’église sont devenus des représentants de l’état sioniste.
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Comme l’ont mentionné à répétition de nombreux experts du Proche-Orient – à
l’intérieur comme à l’extérieur d’Israël – l’autodestruction d’Israël est inévitable. Et
sans une intervention divine forçant les États-Unis à se détacher de l’état sioniste
apartheid, l’Amérique va continuer à suivre Israël – jusque dans la tombe.

Aucun autre pays du monde ne pourrait arriver à se tirer des atrocités criminelles
qu’Israël répète jour après jour, semaine après semaine et mois après mois.

Évidemment, Netanyahou ne pourrait continuer sa guerre génocidaire maniaque
contre le peuple palestinien sans l’aide de quelques leaders mondiaux, dont le plus
notable est le Président américain Joe Biden qui fournit à Israël les armes de guerre
que Netanyahou emploie pour assassiner des centaines de milliers de gens. Oui, plus
de 300 000, PAS 40 000, Palestiniens ont été assassinés jusqu’à date (voyez ce
rapport-ci).  On ne  peut  contester  le  fait  que,  sous  la  Loi  américaine  et  la  Loi
Internationale, Joe Biden est un criminel de guerre.

Le  second  leader  qui  facilite  le  massacre  d’innocents  de  Netanyahou,  c’est  le
Président de la Turquie, Recep Erdogan. Le leader turc parle fort, mais son propos
est faible. La Turquie est le plus gros fournisseur d’Israël en pétrole brut. Tout ce
qu’Erdogan  aurait  à  faire,  c’est  d’arrêter  la  livraison  à  Israël  et  le  tout  se
terminerait. Mais il ne le fera pas.

Et, de toute évidence, vous pourriez ajouter aussi la plupart des leaders des pays
européens occidentaux à la liste ignoble des partenaires de crimes d’Israël.

Lorsque le criminel de guerre et tueur en série Benjamin Netanyahou fut invité à
prendre la parole devant le Congrès américain et qu’il eut reçu plus de cinquante
ovations debout de la part de cette masse politique, nos représentants – des deux
partis – démontrèrent au monde qu’ils servaient Israël, PAS le peuple des États-Unis.

Il est fort bien documenté que le lobby israélien possède à la fois la Maison Blanche
et  le  Congrès  américain  –  peu  importe  quel  parti  est  au  pouvoir.  J’encourage
fortement les lecteurs à regarder ce bref vidéo-clip parlant de l’étendue de pouvoir
qu’exerce le lobby israélien sur Washington, D.C.

Et  ce  qu’il  y  a  de  pire,  c’est  que  la  soumission  de  l’Amérique  envers  un  
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gouvernement étranger (Israël) n’aurait pu survenir sans l’influence dominante des
églises évangéliques d’Amérique depuis plus de soixante-dix ans, qui prêchent et
proclament –  à partir  de la chaire,  des écoles,  des collèges,  à la radio et  à la
télévision,  dans  les  rallyes,  dans  les  journaux,  dans  les  magazines,  dans  les
périodiques, etc. – que l’État d’Israël meurtrier et idolâtre compose le peuple élu de
Dieu et que le territoire de la Palestine est « la Terre Promise » à l’état sioniste.

Cette doctrine prophétique erronée fut popularisée au début du siècle précédent par
la Bible de Références Scofield. Appelez-la comme vous voulez : Futurisme Scofield,
Dispensationnalisme  prémillénariste,  Sionisme  chrétien,  etc.,  c’est  la  racine  de
laquelle a poussé tout ce qui est sioniste aux États-Unis. Et cela détruit le pays !

Je réalise que j’ai dû perdre de nombreux évangéliques dans le premier paragraphe
de cet article, mais si vous êtes encore en train de lire, le portrait devient pire
encore. Il est vraiment difficile pour nous en Amérique de comprendre réellement la
profondeur du mal qui émane de Tel-Aviv.

Écrivant dans The Unz Review (Ron Unz est un Juif américain, soit dit en passant),
Kevin Barrett rédigea un article intitulé. Violeurs israéliens et dépravation de l’esprit
sioniste. C’est une lecture qui nous fait plus que réfléchir, mais tous les Américains –
spécialement tous les évangéliques – devraient le lire. Je vous avertis que ce qui suit
est pénible et dégoûtant à lire.

Quiconque doute « qu’Israël  » soit  un asile pour les fous criminels,  et  que les
insensés sont en charge, ne suivent probablement pas les nouvelles en ce qui a trait
aux installations de torture du Sde Taiman. C’est là qu’a surgi un scandale, au début
d’août, suite à l’arrestation de neuf soldats réservistes israéliens accusés de viol
collectif sur un otage palestinien avec un bâton. (Ils n’ont été accusés que parce que
leur crime a été surpris par une caméra, alors les États-Unis ont poussé les autorités
israéliennes de passer par les démarches d’une poursuite pro forma.)

Aux yeux du monde, le scandale était que seulement neuf des tortionnaires de Sde
Taiman avaient été arrêtés. Camp de torture le plus notoire d’Israël, Sde Taiman est
depuis longtemps le site où l’on inflige les formes les plus dépravées de torture
imaginable.

https://www.unz.com/kbarrett/israeli-rapists-and-the-depravity-of-the-zionist-mind/


L’avocat des droits humains, Khaled Mahajneh, un des rares observateurs extérieurs
qui se sont arrangés pour pénétrer dans la prison de torture, a dit : « Le traitement
est  plus  horrifiant  que  tout  ce  que  l’on  a  entendu  dire  d’Abu  Ghraïb  et  de
Guantanamo. » Selon le journal israélien Haaretz, plus de trente otages palestiniens
ont été torturés à mort à Sde Taiman depuis l’automne dernier.

Mais  en  «  Israël  »,  le  scandale  était  que  neuf  violeurs  avaient  été  arrêtés  !
Immédiatement, un mouvement de « droit au violeur » se déclara, soutenu par un
chœur de voix par l’intermédiaire de la majorité des médias israéliens et mettant en
vedette les protestataires pro-viols assemblés pour montrer leur support fanatique à
la violence sexuelle dans les nombreux emplacements à travers le pays.

Presqu’aussitôt  que  les  rumeurs  de  l’arrestation  aient  filtré,  une  foule  de
manifestants pro-viols, conduite par le parlementaire Zvi Sukkot et le Ministre de
l’Héritage Amichai Eliyahou, se rassembla à l’extérieur des portes de Sde Taiman.
Les deux dignitaires incitèrent la foule à attaquer les gardes, à envahir le camp de
torture et à libérer les violeurs. Une mêlée éclata quand les émeutiers en faveur des
« droits des violeurs » surmontèrent les gardes du camp de torture, aidés par les
ordres de retrait donnés à la police par le ministre suprématiste Itamar Ben-Gvir, et
coururent de tous côtés dans le camp. Mais ils découvrirent que les violeurs, leurs
héros, avaient été transférés à Beit Lid, en Cisjordanie occupée.

Dans  la  soirée,  une  multitude  d’émeutiers  pro-viols  descendirent  sur  Beit  Lid,
envahissant un édifice de la cour militaire et plus tard un centre de détention. Selon
Le Monde :

« Parmi eux, il y avait des hommes en uniforme, masqués et armés, certains portant
l’insigne de la Force 100, unité accusée de multiples actes de violence contre des
détenus. Tally Gotliv, membre du parlement du Likoud, le parti extrémiste de droite
qui dirige, encouragea les émeutiers à l’extérieur, de même que deux autres Mps de
l’extrême droite. »

Les émeutiers furent incapables de libérer immédiatement les violeurs. Mais peu
après le déclenchement à l’échelle nationale de protestations et d’émeutes pro-viols,
accompagnés d’une lame de fond d’opinions pro-viol à la télévision israélienne et
dans les médias imprimés, cinq des dix violeurs accusés furent libérés de leurs



procès en suspens.

Depuis  les  protestations et  les  émeutes initiales,  les  «  droits  au viol  »  ont  été
férocement défendus aux niveaux les plus élevés de la politique et de la société
israéliennes. D’après al-Jazeera :

« À la question que lui posa Ahmad Tibi, un des membres arabes du parlement au
sein  de  la  Knesset  israélienne,  la  semaine  passée,  à  savoir  s’il  était  légitime
« d’insérer un bâton dans le rectum d’une personne », Hanock Milwidsky, membre
du Parti Likoud dirigeant du Premier Ministre Benjamin Netanyahou, répondit : « Si
c’est un Noukhba [militant du Hamas], tout est légitime ! N’importe quoi ! »

Dans  ses  douzaines  de  guerres  injustes  sur  presque  tous  les  continents,  le
gouvernement des États-Unis a probablement commis plus de crimes de guerre
« qu’Israël ». Mais pour la plupart, les Américains ne se vantent pas de leurs pires
crimes. Les fonctionnaires américains furent embarrassés par des incidents comme
le massacre de My Lai et le scandale de la prison d’Abu Ghraïb et beaucoup ont
travaillé dur pour que ces horreurs soient l’exception plutôt que la règle.

Mais en Israël, les pires formes d’abus sont la règle, pas l’exception, et une grande
partie, sinon la majorité de la population, tout comme ses leaders, embrassent avec
enthousiasme le viol systématique, la torture et le meurtre de femmes et d’enfants
sans défense. Comme l’écrit Robert Inkalesh : « Le fait même que des fonctionnaires
élus d’Israël soutiennent les violeurs collectifs, qui sodomisent si brutalement leur
victime qu’elle meurt de ses blessures, vous dit tout ce que vous devez comprendre
du gouvernement d’Israël. »

La  frénésie  d’Israël  pour  les  droits  des  violeurs  est-elle  une  aberration  ?
Malheureusement  pas.  L’occupation  sioniste  a  passé  76  ans  à  commettre
systématiquement un génocide au ralenti et à long terme contre la population de la
Palestine, et sa moralité s’est dégradée au point que si l’on compare les Israéliens au
peuple de Sodome (ahl lut) cela pourrait être une insulte pour Sodome.

Les protestations israéliennes pour les droits des violeurs ne sont pas les premiers
mouvements  de  masse  des  colonisateurs  à  démontrer  une  dépravation
presqu’incroyable.  D’énormes  foules  de  manifestants  et  d’émeutiers  ont
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régulièrement fait obstacle aux camions de ravitaillement, et cela au moment où des
fonctionnaires américains déclaraient que plus d’un million de Palestiniens étaient
en danger imminent de famine. Et quand les camions de ravitaillement arrivaient à
passer,  des  soldats  israéliens,  imprégnés  de  la  même  mentalité  génocidaire,
attendaient que les Palestiniens se soient attroupés autour des camions et ils tiraient
à mort sur eux, en les assassinant souvent par centaines à la fois.

Un bon nombre des pires crimes des sionistes prennent explicitement pour cible des
femmes et des enfants sans défense. Israël tue systématiquement les enfants par des
méthodes variées, incluant :

En faisant délibérément sauter leurs maisons en utilisant un système de
traçage par Intelligence Artificielle sadiquement nommé « Où est Papa »
destiné à retarder l’explosion jusqu’à ce que « des membres suspectés d’être
du Hamas » retournent à la maison et qu’ainsi leurs femmes et leurs enfants
puissent être également assassinés.
Couramment, l’on tire sur les enfants et les bébés avec des fusils de snipers,
en déchargeant le plus souvent deux balles, une dans la tête et une dans le
cœur, dans le même petit corps. (Cela se produit de façon régulière depuis
des  décennies  comme règle  de  facto  de  politique  nationale,  tel  que  l’a
rapporté Chris Hedges, en 2003).
Se vanter d’avoir tiré dans le ventre de femmes enceintes : un des t-shirts les
plus  populaires  des  Forces  de  Défense  Israéliennes  montre  une  femme
palestinienne visiblement enceinte avec une cible dessinée sur le ventre et la
légende disant en-dessous « Un tir, deux morts ».
L’emploi systématique et régulier de bouldozeurs pour enterrer vivants un
grand nombre de civiles palestiniens.
Lâcher des chiens tueurs pour déchirer des corps de morts et de vivants, en
filmant, en postant et en célébrant de pareilles actions.
Assassiner systématiquement des journalistes ; le nombre total de ceux qui
furent tués depuis octobre jusqu’à aujourd’hui est de 169.

À cause de la forme particulière de folie criminelle affligeant Israël, les sionistes de
tout  crin,  au  niveau  de  la  population  ou  du  leadership,  se  vantent  de  leur
comportement horriblement dépravé plutôt que de le nier, le dénoncer, ou au moins



en ressentir de la honte, comme le ferait toute personne normale dans une société
normale  (c’est-à-dire,  pratiquement  toutes  les  autres  sociétés  sur  terre).  Les
Israéliens sont le seul peuple qui s’attroupe sur une colline et organise un party
barbecue pour fêter le fait  de regarder des femmes et des enfants exploser en
morceaux, se faire écraser sous des décombres et se faire brûler à mort par du
phosphore blanc.

Grâce au véhément soutien envers le génocide exprimé par une longue liste de hauts
fonctionnaires israéliens, la Cour de Justice Internationale n’a eu aucune difficulté
de prouver l’intention, ce qui est normalement le point de friction des poursuites
pour génocide. Netanyahou appelle les Palestiniens « Amalek » en signifiant qu’ils
doivent tous être exterminés, y compris les femmes et les enfants. Le Ministre à la
Défense Israélienne, Yoav Gallant, qualifie les Palestiniens « d’animaux humains »
(qui sont par conséquent dignes de massacre). Le parlementaire Revital « Tally »
Gotliv, membre du Parti de Netanyahou, préconise l’extermination des Palestiniens
par les armes nucléaires, pendant qu’un autre ministre, Amichaï Éliyahou, dit : « Il
n’y  a  pas  de  non-combattants  à  Gaza.  »  Et  il  insiste  pour  dire  que les  armes
nucléaires demeurent « une option ».

En lisant l’article de Barrett, il  m’est venu à l’idée que les cœurs meurtriers et
maniaques  d’Israël  rappellent  étrangement  les  cœurs  des  Césars  romains  –
particulièrement  les  bestiaux  Néron,  Vespasien  et  Titus  –  avant  et  durant  la
destruction de Jérusalem, en l’an 70 apr. J.-C. Ce que font aujourd’hui les Juifs
sionistes  aux Palestiniens,  c’est  ce  que firent  les  Césars  romains  aux premiers
chrétiens et aux habitants juifs de Jérusalem et de la Judée, et ce que le temple juif
faisait aux chrétiens avant cela.

En d’autres mots, l’Israël sioniste est un système bestial moderne – aussi bestial que
la bête elle-même, César Néron.

Les évangéliques qui ne voient pas la méchanceté monstrueuse de l’Israël sioniste
sont aveugles. Plus que ça, ils sont volontairement aveugles. Ils ne veulent pas
voir la vérité. Il en résulte que « le sel a perdu de sa saveur » et il sera « foulé au
pied par les hommes ». Cela a rapport avec la tyrannie gouvernementale. Et la route
que prend la tyrannie gouvernementale des États-Unis est la route que pavent les



évangéliques qui ont épousé le sionisme chrétien.

Une culture de destruction

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Septembre 2024

Par Jerry Barrett

« Et vous entendrez des guerres et des bruits de guerres ; mais prenez garde que
vous n’en soyez point troublés ; car il faut que toutes ces choses arrivent ; mais ce
ne sera pas encore la fin. Car une nation s’élèvera contre une autre nation, et un
Royaume contre un autre Royaume ; et il y aura des famines, et des pestes, et des
tremblements de terre en divers lieux.  Mais toutes ces choses ne sont qu’un
commencement de douleurs. Alors ils vous livreront pour être affligés, et vous
tueront ; et vous serez haïs de toutes les nations, à cause de mon Nom. Et alors
plusieurs  seront  scandalisés,  et  se  trahiront  l’un  l’autre,  et  se  haïront  l’un
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l’autre. »

Matthieu 24:6-10

 

« Tout ce mal est venu sur nous, selon ce qui est écrit dans la Loi de Moïse ; et
nous n’avons point  supplié  l’Eternel  notre  Dieu,  pour  nous détourner  de nos
iniquités, et pour nous rendre attentifs à ta vérité. Et l’Eternel a veillé sur le mal,
que nous avons fait et il l’a fait venir sur nous ; car l’Eternel notre Dieu est juste
en toutes ses œuvres qu’il a faites, vu que nous n’avons point obéi à sa voix. »

Daniel 9:13-14

Le Nouvel Ordre Mondial est une théorie de la conspiration – enfin, c’est ce que les
experts voudraient vous faire croire. Il n’y a pas de plan Illuminati pour implanter un
corps gouvernemental mondial utopique ayant le contrôle complet de la population,
clament-ils. De la même manière, les compagnies de médias sociaux sont à blâmer
pour la propagation de pareilles bêtises.

Si  c’était  vraiment le cas – que le Nouvel Ordre Mondial  est une farce – alors
pourquoi tant de gens puissants s’envolent-ils vers Davos, en Suisse, et Dalian, en
Chine, pour aller à des rencontres du Forum Économique Mondial ? Klaus Schwab a
parlé récemment au « Sommet Davos » en Chine en déclarant :

«  Pour  diriger  la  croissance  économique  de  l’avenir,  nous  devons  adopter
l’innovation et forcer la collaboration à travers les secteurs, les régions, les nations
et les cultures afin de créer un avenir plus pacifique, plus inclusif, plus viable et plus
résistant. »

Nous allons contrôler toutes choses

Ces globalistes ont envisagé un modèle de société de planification centralisée dans
une surveillance étatique haute technologie dirigée au travers de cités intelligentes,
de  véhicules  électriques  intelligents,  de  maisons  intelligentes,  d’appareils



intelligents,  de  compteurs  intelligents,  d’identifications  digitales  et  de  monnaie
digitale. L’avertissement contre ces despotes assoiffés de pouvoir… ils contrôlent le
commutateur on/off de toutes choses.

Dans une rencontre, il y a environ deux ans, Schwab avertit ses camarades qu’ils
devaient s’attendre à un monde de plus en plus irrité à mesure que ces initiatives
seront implantées. D’où

Le  FEM a  son  propre  monde  virtuel  dans  le
Métavers  (Facebook/Zuckerburg)  appelé  le
Village  de  Collaboration  Globale  (VCG).  Cet
emplacement  du  VCG  vise  à  éveil ler  la
conscience  sur  l’impact  du  changement
climatique  en  Arctique  et  dans  le  reste  du
monde.

l’augmentation d’armement des agences gouvernementales dans le  but  de sévir
contre les soi-disant « terroristes domestiques », tels que les parents qui protestent
dans les rencontres scolaires, les manifestants pro-vie et ceux qui s’opposent à la
mutilation des enfants pour une dysphorie de genre.

Torsion de la vérité

Nos médias contrôlés continuent d’accroître le niveau de propagation au sein du
public. On utilise ces médias afin de fomenter un changement massif de la culture.
Des rapports constants sur les méchants auteurs qui ne sont pas assez divers ou
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inclusifs, au cri de combat proclamant que Donald Trump est une menace à notre
démocratie.  Vous  pouvez  aussi  entendre  ces  «  experts  »  que  le  changement
climatique fait par l’homme est la cause principale des ouragans destructeurs.

La torsion de la vérité pour satisfaire leur agenda est primordiale. En contrôlant ce
qui est diffusé ou écrit, les globalistes avancent petit à petit vers le contrôle total. De
plus, la réussite de l’insertion d’enseignants pervertis et endoctrinés dans le système
d’éducation public a contribué à accélérer le contrôle sur les générations futures.

Samantha  Da i ley  a  é té
assassinée par David Antonio
Calderon. L’homme de 46 ans,
de  nationalité  salvadorienne,
a fait 22 ans de prison dans
son pays natal pour meurtre
et  assaut  sexue l  avant
d’entrer  illégalement  aux
États-Unis  en  2021.  Le  jour
de sa comparution, Calderon
fut  arrêté  pour  une  couple
d’assauts violents séparés qui
avaient précédé le meurtre de
Dailey.

Destruction de l’intérieur

Dans ses premiers cent jours à la résidence du 1600 Pennsylvania Avenue, Joe Biden
émit 94 actes pour démanteler notre sécurité frontalière. Des milliers de gens sont
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venus dans notre pays par avions charters. Nous voyons maintenant que ceux qui
avaient été déportés auparavant sont revenus dans notre pays. Considérant que les
envahisseurs  illégaux  «  rapportés  »  dépassent  15  millions  (le  nombre  est
probablement plus près de 30 millions), la destruction de la souveraineté américaine
porte rapidement fruit.

Chers amis, beaucoup d’entre vous avez remarqué les protestations violentes en
Angleterre,  en France et  en Allemagne.  Ces pays beaucoup plus petits  ont  été
inondés  d’envahisseurs  illégaux  qui  renversent  les  gouvernements  locaux.
Malheureusement, dans le cas de l’Angleterre, ceux qui se font arrêter sont en fait
les citoyens payeurs de taxe !

L’Amérique  n’est  pas  immunisée  contre  la  menace  d’une  violence  imminente.
Combien parmi ces millions d’envahisseurs illégaux détestent notre pays et sont
impatients de lancer des activités terroristes ? Si cela arrive, combien de temps
faudra-t-il aux maîtres de notre gouvernement avant qu’ils ne déclenchent la Loi
Marshall ?

Guerres et bruits de guerre

Abandonnés et incendiés : des émeutes, la loi de la rue et la
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dévastation attendent tous ceux qui cèdent à la destruction de la
culture.

Il y a présentement dans le monde un certain nombre de « points chauds ». Le
conflit entre l’Ukraine et la Russie se poursuit. Le Proche-Orient est un baril de
poudre qui  attend d’être allumé.  Ne pensez pas une seconde que la  Troisième
Guerre Mondiale n’est pas imminente, ou qu’une détonation nucléaire n’est pas
possible. Il y a suffisamment d’inimitié entre les peuples et les pays pour fomenter
une destruction encore plus grande que ce que la plupart se l’imagine.

Jésus nous a parlé des signes de Son Retour, dans Matthieu 24, comme étant « des
guerres et des bruits de guerre » et que « une nation s’élèvera contre une autre
nation  ».  Mais  malheureusement,  l’église  d’aujourd’hui  manque  gravement  de
préparation à ces temps de la fin.  Les pasteurs et  les ministres déçoivent leur
troupeau sur une grande échelle.

L’inclusion surpasse la doctrine

Non seulement le libéralisme a-t-il fait main basse sur les classes scolaires et les
médias, mais il s’est aussi emparé des chaires à travers le pays. Dans la crainte de
voir  le  nombre  de  membres  diminuer  et  le  soutien  financier  s’amenuiser,  ces
« leaders » prêchent la tolérance et l’inclusion.

Jésus n’a pas dit à la femme accusée d’adultère qu’Il l’acceptait telle qu’elle était. Il
lui a plutôt dit « d’aller et de ne plus pécher ». Dans 1 Jean 1:7-9, nous lisons :

« Mais si nous marchons dans la lumière, comme Dieu est en la lumière, nous avons
communion l’un avec l’autre, et le sang de son Fils Jésus-Christ nous purifie de tout
péché. Si nous disons que nous n’avons point de péché, nous nous séduisons nous-
mêmes, et la vérité n’est point en nous. Si nous confessons nos péchés, il est fidèle
et juste pour nous pardonner nos péchés, et nous nettoyer de toute iniquité. »

Nous ne devons pas être inégalement appariés. Tolérer le péché sans espoir de
repentance, ce n’est pas marcher dans Sa lumière. Nous devons garder le cap avec
une perspective biblique et ne permettre à personne de nous faire trébucher. Dieu
aura le dernier mot et Il détermine la fin de toutes choses.



Par Sandra Myers

La nuisance de GARM

Comment les plus grandes marques du
monde cherchent à contrôler la liberté

d’expression
Le spectre du pouvoir de la machine de pensée de groupe créée pour augmenter le
contrôle et manipuler nos pensées (et éventuellement NOUS) est ahurissant ! Ils
veulent  contrôler  vos  moindres  pensées…  tout  comme  dans  le  roman  contre-
utopique d’Orwell, 1984.

Qu’est-ce que GARM ? Dans Medium.com, la Global Alliance for Responsible Media
(Alliance Globale des Médias Responsables) à but non lucratif :

«  GARM est  composée d’une communauté centrée sur  la  publicité  de marques
mondiales, d’agences médiatiques, de propriétaires et de plateformes médiatiques,
et de corps industriels centrés sur la réduction effective de la disponibilité et de la
monétisation des contenus nuisibles. Les membres de l’Alliance reconnaissent leur
pouvoir  collectif  d’améliorer  la  sécurité  des  consommateurs  et  des  marques.
Ensemble, ils ont identifié des initiatives concrètes, créé des procédés partagés et
des protocoles communs afin de protéger les gens et les marques. Les membres
fondateurs  du  GARM  se  sont  unis  à  partir  d’une  participation  active  dans  la
Fédération Mondiale des Annonceurs. Le Comité de Croissance ANA CMO, membre
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de la FMA, prendra fait et cause pour la GARM. »

Les  membres  de  la  FMA  représentent  environ  90  %  des  dépenses  mondiales
d’annonces, ou près d’un trillion de dollars annuellement.

Bien que la réclamation soit de créer une initiative d’industries croisées pour se
protéger  contre  le  contenu nuisible,  nous devons nous demander qui  définit  le
« contenu nuisible ». GARM pousse aussi les membres à employer une organisation
de  classement  des  nouvelles,  comme la  Global  Desinformation  Index  (Index  de
désinformation mondiale) britannique (GDI) qui, comme vous le devinez sans doute,
étiquette toutes les nouvelles pouvant provenir de la droite du centre comme de la
désinformation.  En  passant,  le  GDI  reçoit  des  subsides  du  Département  d’État
américain (nos taxes). L’intention réelle de GARM est « go woke or go broke »
(éveillez-vous ou faites faillite).

Environ 55 marques et annonceurs mondiaux se sont joints au
GARM, dont les marques YouTube, Facebook, Bank of America,
Bayer, Discover, Fiat Chrysler, General Mills, GM, GSK, Hershey,
HP, Johnson & Johnson, Kellogg, LEGO, Mars, Inc., MasterCard,
McDonalds, Microsoft, NBC Universal, Nestle, Proctor & Gamble,
PepsiCo, Philips, Shell, Sony, Unilever, et Yum!.

Dans quelques exemples,  GARM dirigea ses membres à boycotter Twitter  après
qu’Elon Musk eut acquis la compagnie. GroupM, membre gouvernail d’équipe de
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GARM, a tenté de faire pression sur Spotify dans le but de censurer Joe Rogan à
cause de son point de vue au sujet du vaccin Covid. Une campagne de publicité en
faveur de Trump a aussi été ciblée par GARM.

En tant que victime de ce genre de ciblage de la part de la machine gauchiste de
pensée de groupe,  X d’Elon Musk et la plateforme de média social Rumble  ont
entamé une poursuite antitrust contre GARM et le FMA. Sous cette menace, GARM
a formellement cessé ses opérations. La mauvaise nouvelle, c’est que le FMA va de
l’avant. La pire des nouvelles, c’est que la machine de pensée de groupe est déjà
enchâssée  et  prend  maintenant  des  démarches  pour  employer  l’intelligence
artificielle  pour  augmenter  davantage  sa  guidance  et  son  contrôle  de  la  pensée.

Et vous ne voyez que la pointe de l’iceberg. C’est la même façon de penser woke qui
a frappé les écoles, de la maternelle au collège, de nombreuses églises et presque
toutes les facettes de la vie qui requièrent un guide de pensée. Y aura-t-il moyen d’y
échapper ? La prochaine génération sera-t-elle-même capable de penser et d’être
libre de s’exprimer, ou succombera-t-elle à leur esclavage, incapable de remettre en
question sa programmation ?



Grosse  victoire  pour  le  Premier  Amendement.  Le  Comité
Judiciaire de la Chambre des Représentants a émis un rapport
soulignant  l’apparente  collusion  visant  à  encourager  une
action coordonnée afin de démonétiser  les  plateformes,  les
podcasts,  les  diffuseurs  de  nouvelles  et  d’autres  contenus
défavorables par le GARM.
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L’État  sioniste  d’Israël  pourrait-il
disparaître en dedans d’un an ?

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

29 août 2024
Dans une étonnante entrevue avec le juge Andrew Napolitano, l’ancien analyste de
la CIA Larry Johnson a cité des fonctionnaires de haut niveau du gouvernement
d’Israël  en  déclarant  leur  inquiétude  à  savoir  que,  si  Israël  poursuit  ses  voies
guerrières, l’État sioniste pourrait disparaître en dedans d’un an. Johnson décrit
également le fanatisme religieux radical d’un grand nombre d’Israéliens derrière
l’amour obsessionnel de la nation pour la guerre. (Un fanatisme très similaire existe
au sein d’une majorité d’églises évangéliques, soit dit en passant.)

Johnson explique aussi pourquoi le mécréant Benjamin Netanyahou ne mettra jamais
fin aux guerres d’Israël : il sait qu’aussitôt que la ou les guerre(s) auront pris fin, il
va  être  arrêté  et  traîné  en  justice  pour  de  multiples  actions  criminelles  (sans
compter  les  crimes  de  guerre  internationaux  dont  il  est  accusé)  et  il  passera
probablement le reste de sa vie en prison. En bout de ligne, Netanyahou maintient
intentionnellement les guerres d’Israël pour sa propre préservation personnelle.

Voici certains extraits de l’entrevue du juge Napolitano avec Larry Johnson :

Napolitano : Israël est-il en train de commettre un suicide national, Larry ?

Johnson : Cela semble assurément le cas. Vous savez, lorsque vous êtes dans un
combat, et particulièrement dans une guerre, la dernière chose que vous voulez
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faire, c’est d’être dans une guerre civile, combattre les uns contre les autres chez
soi.

Vous avez le chef de l’armée, à la base l’armée israélienne, le porte-parole des
Forces de Défense Israéliennes, qui se manifeste et s’oppose à Netanyahou. Vous
avez le chef du Mossad s’opposant à Netanyahou, et le Mossad est comme une
version israélienne de la CIA. Vous avez le Shin Bet, que je décrirais comme un FBI
avec  une  tournure  de  CIA.  Parce  qu’en  réalité,  ce  n’est  pas  tant  un  outil  de
renforcement de la loi comme un accoutrement domestique de renseignement de la
sécurité domestique. Ils se manifestent tous en condamnant Netanyahou. Et de son
côté, Netanyahou les qualifie de peureux et des mauviettes.

Et pour ajouter à tout cela, vous avez certains membres ou anciens membres très
prééminents des Forces de Défense Israéliennes. Il y a le général Yitzhak Brik qui a
mis une lettre ouverte dans le Haaretz en fin de semaine. Et, boy, il n’a pas retenu
ses  coups.  Il  est  sorti  en  disant  qu’Israël,  s’il  continue  dans  cette  voie,  va
s’effondrer en dedans d’un an, que le pays va se découdre. [emphase ajoutée]

Napolitano : Eh bien, certaines des choses que dit le général Brik sont stratégiques
et d’autres personnelles. Par exemple, il dit du Premier Ministre Netanyahou : « Il a
perdu  sa  moralité,  son  humanité,  ses  normes,  ses  valeurs  et  son  sens  des
responsabilité. » On ne saurait être plus sévère. Il ne parle pas de la personnalité de
Netanyahou, il parle de ses décisions de massacrer des innocents et d’utiliser les
réservistes et les FDI pour ce faire.

Johnson : Vrai.

Napolitano : Est-ce que Netanyahou et son équipe ont un gourou académique ou
religieux,  un rabbin qui  prêche tout  cela  tout  en prêchant  de faire  sauter  des
mosquées et des autobus pleins d’Arabes ?

Johnson : Oui, pas Netanyahou. Lui, il ne cherche que le pouvoir et à prendre soin
de lui-même. Mais le Smotrich et le Ben-Gvir, oui, ce rabbin, Dov Lior, il est tout à
fait influent et extrême. Donc, il y a une dimension religieuse à tout cela ; nous ne
pouvons l’écarter. Je crois que la tendance est, pour un grand nombre d’experts
occidentaux, de ne pas en approfondir les aspects religieux. Mais c’est réel en ce qui



concerne ces gens-là. Et c’est ce qui les pousse. Je veux dire, une partie de leur
prémisse est qu’ils ont vraiment une alliance avec Dieu, et qu’elle fut établie il y a
3 000 ans, et qu’ils ont un droit sur ce territoire, et qu’ils ont le droit de faire tout ce
qu’ils ont besoin de faire pour éliminer tous ceux qui n’ont pas été choisis de Dieu
pour y vivre. Ainsi, lorsque vous prenez une croyance religieuse telle que celle-là et
l’appliquez en politique, bien sûr, vous pouvez tuer des enfants palestiniens parce
qu’ils ne sont que des ordures sur le chemin que vous devez nettoyer.

Cela fait partie de ce qui alarme tant le chef du Shin Bet. Et il a dit : « Regardez, j’ai
grandi dans une famille de survivants de l’Holocauste, et, vous savez, nous croyions
dans le “plus jamais“. » Mais il poursuit : « Mon D…, ce que je vois sortir de la
bouche de ces Juifs à propos de la suprématie juive, et pas seulement “Hé, nous
sommes plus  intelligents,  nous  sommes plus  accomplis“,  mais  en  réalité  “Nous
sommes des êtres humains ; vous n’êtes pas des êtres humains”. » Il dit que cette
façon de penser est ce qui l’alarme, et cela a fait son chemin parmi un gros segment
de la population d’Israël. Voilà le danger.

Napolitano : Est-ce le point de vue de la majorité, cette croyance messianique ?
« Dieu le Père nous a donné cette terre et nous pouvons écraser toute personne et
toute chose qui se dresse sur notre chemin. Nous pouvons établir notre propre
morale parce que nous sommes les élus » ?

Johnson :  Oui,  apparemment.  Du moins,  cela couvre cinquante pourcent de la
population en Israël. Et encore, ce chiffre pourrait grossir si les Israéliens séculiers
quittent le pays,  pour revenir aux États-Unis,  aller en Europe ou dans d’autres
endroits,  parce qu’ils  n’embrassent  pas cela.  À mesure qu’ils  partent,  ceux qui
croient à cela vont devenir un pourcentage plus grand de la population.

Note : En quelques mois, après le 7 octobre, l’on a bien documenté que plus de
500 000 Israéliens ont quitté Israël sur une population totale d’environ 9 millions.
Mais  tout  juste  hier,  le  colonel  Douglas  Macgregor  a  suggéré au juge Andrew
Napolitano que la population d’Israël se situe aujourd’hui entre 4,5 et 5 millions. Si
c’est vrai, cela voudrait dire qu’environ la moitié de la population israélienne a fui le
pays depuis le début de la guerre génocidaire d’Israël contre Gaza.

Les Forces de Défense Israéliennes ne tuent pas des gars qui sont parés de cuirasses



ou qui portent, vous savez, des RPG. Ils tuent des femmes et des enfants en grand
nombre,  et  les  images  sont  épouvantables.  Elles  sont  horribles.  Je  veux  dire,
seulement dans les derniers jours, des photos réelles de bébés brûlés. C’est à rendre
malade. Des bébés à qui il manque de gros morceaux de tête.

Or, nous avons entendu, après le 7 octobre, des Israéliens disant : « Oh, le Hamas a
tué quarante enfants ! » Nous n’avons jamais vu une seule photo, nous n’avons
entendu aucun nom. Mais ce qui provient de la Palestine, ce sont des noms et des
photos qui sont horrifiques. Et cela établit une réalité. Et cela ébranle sérieusement
ces soldats israéliens.

Napolitano : Netanyahou veut la guerre ! Netanyahou et ses camarades fanatiques
religieux croient que c’est le moment où Dieu leur ordonne de tuer tout le monde qui
les entrave.

Johnson : Les États-Unis pourraient mettre un terme à cela immédiatement. On dit
à  Netanyahou  «  Ok,  l’aide  militaire  est  terminée,  et  nous  vous  coupons
économiquement les vivres. Vous n’aurez plus rien tant que vous ne vous assoirez
pas sérieusement pour négocier avec les Palestiniens. »

Relisez cette partie de l’entrevue :

Le  général  Yitzhak  Brik  a  publié  une  lettre  ouverte  dans  le  Haaretz  [journal
israélien] cette fin de semaine. Et, boy, il ne retient pas les coups. Il est sorti en
disant que si Israël poursuit dans sa voie, il allait s’écrouler en dedans d’un an.

Ce général n’est pas le premier Israélien a le dire. Et il ne sera pas le dernier. Bon
nombre  d’experts  du  Proche-Orient  disent  qu’Israël  est  sur  le  chemin  de
l’autodestruction. Si le colonel Macgregor est exact en suggérant que plus de la
moitié de la population d’Israël a déjà quitté le pays, la seule raison logique pour un
exode aussi  massif  et  spontané,  c’est  qu’ils  s’attendent à ce que l’État  d’Israël
s’écroule bientôt.

J’encourage mes lecteurs à regarder ma série de trois messages sur DVD sur le
sujet.  Ces messages ont été livrés peu après le début de la guerre génocidaire
d’Israël contre Gaza. Le titre du DVD est End-Time Israel.
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Et  les  doctrines  guerrières  radicales  du  sionisme  chrétien  en  Amérique  sont
fondamentalement les mêmes que les doctrines guerrières radicales du sionisme juif
en Israël. La seule différence, c’est que les guerroyeurs juifs font la guerre dans
l’effort d’amener le Messie, alors que les guerroyeurs chrétiens vont en guerre dans
l’effort de ramener le Messie. Mais les sionistes chrétiens et juifs croient tous que
Dieu veut qu’ils tuent tout le peuple palestinien au nom de leur Messie.

Je demande à mes concitoyens évangéliques qui sont tellement ravis (désolé du jeu
de mot) par le Futurisme prophétique et qui croient que l’Israël sioniste est l’Israël
de la Bible et que la terre de Palestine appartient à l’Israël sioniste : n’avez-vous
jamais étudié le livre aux Romains, chapitre onze sans lire les notes inondées de
sionisme de Scofield (ou de Ryrie ou de MacArthur) ?

Voici ce que Romains 11 enseigne réellement à propos du peuple élu de Dieu et de la
terre.

De plus, avez-vous jamais rencontré un Palestinien ? N’avez-vous jamais parlé avec
un chrétien palestinien ? N’avez-vous jamais vu une famille palestinienne ? Avez-
vous déjà rencontré un pasteur palestinien ? N’avez-vous jamais rendu culte au sein
d’une congrégation chrétienne palestinienne ?

Moi si. J’ai rencontré des centaines d’entre eux lorsque je suis allé en Palestine pour
y prendre la parole.

Et laissez-moi vous dire ceci, dans l’ensemble, vous ne trouverez pas de gens plus
gentils, plus humbles, plus gracieux, plus pacifiques ailleurs sur terre. Les chrétiens
palestiniens font que les chrétiens d’Amérique se couvrent de honte ! Et pendant
que  se  font  massacrer  les  chrétiens  palestiniens,  les  chrétiens  d’Amérique
applaudissent  les  massacreurs.

Si le peuple américain avait enduré un pourcent de ce que les Palestiniens ont
enduré sous la botte pesante de l’occupation israélienne, il se serait jeté dans une
guerre à fond il y a des décennies.

Mais je m’égare.

Revenons à la prédiction du général israélien disant que, si Israël poursuit son même
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chemin guerrier, il pourrait cesser d’exister avant un an.

Je pense que le juge Napolitano avait raison quand il a dit que, tant que Benjamin
Netanyahou sera Premier Ministre, il n’y aura pas d’accord de paix, pas d’arrêt de la
guerre. Et en vérité, de la manière que progresse la démographie de la population
israélienne, il n’y aurait pas de changement dans le désir de guerre d’Israël, peu
importe qui est Premier Ministre. Comme beaucoup l’on dit en Israël même, celui-ci
est un état raciste et apartheid qui se laisse conduire par des sentiments de haine et
de suprématie juive.

Et quand l’on jette un coup d’œil sur les politiques américaines concernant Israël et
la Palestine, il importe peu qui est élu à la présidence ou au Congrès. L’argent
israélien contrôle tout.

Mais ma grosse question s’adresse aux évangéliques américains : Que vont-ils faire
quand Israël va cesser d’exister, comme le prédisent le général israélien et le chef
du Shin Bet ?  Tout ce qu’ils  pensent qu’enseigne la Bible en ce qui  touche la
prophétie est basé sur Israël. TOUT !

La  doctrine  «  bénis  Israël  et  soit  béni  ».  L’Enlèvement  de  la  pré-tribulation.
L’Antichrist. La Tribulation de sept ans. La Seconde Venue. Le Millénium. Le roi
David  de  l’Ancien  Testament  régnant  encore  sur  Jérusalem.  La  nation  juive
« éternelle ». Tout cela est fondé sur Israël. La plupart des chaires évangéliques, la
plupart  des  collèges  et  des  séminaires  évangéliques,  la  plupart  des  auteurs
évangéliques, la plupart des diffuseurs radios et télévisés évangéliques, la plupart
des podcasters évangéliques et la plupart des éditeurs évangéliques sont immergés
dans la prophétie basée sur Israël.

Que feront-ils lorsque Dieu va détruire l’Israël sioniste impie comme Il a détruit le
temple apostat de l’Ancienne Alliance ? Et quand je dis détruire l’Israël sioniste, je
ne parle pas du peuple juif ; je parle du gouvernement et de l’État sioniste. Pendant
plus de mille ans – bien avant que l’état sioniste ne soit créé en 1948 – les Juifs, les
musulmans et les chrétiens de la Palestine vivaient paisiblement côte à côte. La
création de l’État sioniste n’a conduit qu’au génocide et au nettoyage ethnique du
peuple palestinien et n’est devenu rien d’autre qu’un terrain propice à la guerre au
travers de toute la région.



J’encourage fortement mes lecteurs à lire le best-seller du célèbre historien israélien
Ilan Pappe, The Ethnic Cleansing of Palestine.

Sans  l’État  sioniste,  qu’est-ce  que  les  pasteurs  et  professeurs  évangéliques
enseigneraient à propos de la Fin des Temps ? Que feraient des millions de chrétiens
évangéliques et des milliers d’églises évangéliques ?

Les évangéliques vont devoir se réveiller un jour et réaliser que tout ce que John
Darby et Cyrus Scofield leur ont dit concernant la prophétie n’était qu’un tissu de
mensonges, que tout ce que le Séminaire de Théologie de Dallas leur a enseigné à
propos de la prophétie était un mensonge, que tous les livres sur la prophétie qu’ils
ont lue était des mensonges et que tous les sermons sur la prophétie qu’ils ont
entendus était un mensonge. Que feront-ils ce jour-là ?

Ils vont jeter à la poubelle les tableaux de Clarence Larkin. Ils vont jeter les livres de
Jerry Jenkins et d’Hal Lindsey. Et ils vont jeter les DVD sur la prophétie de John
Hagee et de Robert Jeffress. Voilà ce qu’ils vont faire.

Sortez du milieu d’eux

Lettre mensuelle de Power of Prophecy
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Par Jerry Barrett

« Il m’a enseigné, et m’a dit : Que ton cœur retienne mes paroles ; garde mes
commandements, et tu vivras. Acquiers la sagesse, acquiers la prudence ; n’en
oublie rien, et ne te détourne point des paroles de ma bouche. »

Proverbes 4:4-5

« Si quelqu’un enseigne autrement, et ne se soumet point aux saines paroles de
notre Seigneur Jésus-Christ, et à la doctrine qui est selon la piété, il est enflé
d’orgueil, ne sachant rien, mais il est malade après des questions et des disputes
de paroles, d’où naissent des envies, des querelles, des médisances, et de mauvais
soupçons. De vaines disputes d’hommes corrompus d’entendement, et privés de la
vérité, qui estiment que la piété est un moyen de gagner : retire-toi de ces sortes
de gens. »

1 Timothée 6:3-5

Dans de nombreuses conversations que j’ai eues avec le pasteur Chuck Baldwin de
Liberty Fellowship, nous regrettions souvent qu’il y eût autant de gens se déclarant
pasteurs et ministres qui ne sont en fin de compte que des guides aveugles. En
outre, si leurs chaires étaient occupées par de vrais chrétiens croyant en la Bible,
l’Amérique serait en bien meilleure position au point de vue spirituel.

Un  grand  nombre  soulignera  avec  raison  Billy  Graham comme un  des  leaders
enseignant des doctrines qui ne se trouvent pas dans la Bible King James. Mais ce
n’est qu’un parmi tant d’autres qui ont vendu leurs âmes pour acquérir fortune et
célébrité. Notre pasteur émérite, feu Texe Marrs, parlait haut et fort de ces faux
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enseignants et du mauvais service qu’ils rendent à leurs troupeaux.

Quelques-uns  de  ces  «  loups  en  habit  de  brebis  »  furent  dénoncés  durant  la
plandémie de la Covid. Redevables à leurs suzerains gouvernementaux, ces leaders
soi-disant chrétiens se sont occupés à répandre les mensonges et la désinformation à
propos des masques, des injections et de la distanciation sociale.

Si votre pasteur local a consenti à fermer les portes de votre église durant cette
période, vous auriez intérêt à examiner ses enseignements de plus près. Il serait
sans doute sage de commencer à poser des questions pertinentes à savoir s’il suit
Jésus ou Big Brother.

Maintenant que nous avons appris plus de choses concernant la plandémie – que les
pouvoirs souhaitent ou non que nous les sachions – ceux qui ont appuyé les fausses
narrations sont révélés comme étant des escrocs et des larrons.

Comme  che f  de
l’Institut Nationale de
la Santé sous Obama,
pro fessant  ê t re
chrétien,  Francis
Collins a déclaré : « Il
n’est  pas  possible
sc ient i f iquement
d ’é tab l i r  avec
préc i s ion  quand
commence  la  vie.  »
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En 2009, Francis Collins a été nommé par Barack Obama directeur de l’Institut
National de la Santé. Son assignation fut louée par beaucoup de gens parce qu’il
professait être chrétien. Toutefois,  un grand nombre au sein de la communauté
scientifique, dont la population est, au mieux, composée de moins de dix pourcents
de chrétiens déclarés, déplorait cette sélection. Ces opposants avaient le sentiment
qu’il n’y a pas de lien entre Dieu et la science.

Après un an à tenir la barre de l’Institut Nationale de la Santé (NIH), Collins aurait
dit croire que « il n’est pas possible scientifiquement d’établir avec précision quand
commence la vie. » Il faisait également l’éloge de l’avortement eugénique.

Collins a aussi dit que d’établir un registre de cellules souches d’embryons humains
était une forte priorité. Cela n’est pas possible sans le sacrifice d’embryons humains
provenant des cliniques de fertilité. Le NIH, sous le leadership de Collins, a financé
une étude de l’Université de Pittsburg qui créait des modèles de rats humanisés. On
enlevait le cuir chevelu des restes de bébés non nés et on les rattachait à la tête des
rats de laboratoire. Collins finança tout cela avec l’argent de nos taxes.

N’est-ce pas que son christianisme était au-dessus de tout reproche ? Ou alors,
s’agissait-il  du  joueur  de  flûte  qui  conduirait  un  grand  nombre  de  prétendus
chrétiens au bord de l’abîme de la géhenne ?

Selon des leaders évangéliques comme Rick Warren, Tim Keller, Russell Moore, Ed
Stetzer et d’autres, Francis Collins doit être loué comme héros et un frère en Christ.
Il  semble  que  ces  suzerains  cherchent  à  devenir  compétents  culturellement  et
acceptables aux yeux de tous. Pour être acceptés, ils ne doivent pas être une menace
et répètent donc le narratif de Big Brother.

Rick Warren (à gauche), Ed Stetzer (au centre) et Russell Moore (à droite) –
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à la recherche de la compétence culturelle populaire ou de l’enseignement
de Christ ?

Lors  d’une  diffusion  spéciale  avec  Francis  Collins,  le  pasteur  Rick  Warren  de
Saddleback mentionna que lui et Collins s’étaient rencontrés pour la première fois
au Forum Économique Mondial de Davos, en Suisse. Ils remettaient en question
l’amour  des  chrétiens  qui  doutaient  de  l’efficacité  du  port  d’un  masque.  Ils
déclaraient que suivre ces décrets gouvernementaux équivalait à obéir à Christ.
Warren dit : « Une des responsabilités des leaders de la foi, c’est de dire aux gens
d’avoir confiance en la science. Elle ne va pas lancer un vaccin qui va blesser les
gens. »

De la même manière, le doyen du collège Wheaton, Ed Stetzer, ancien rédacteur au
Christianity Today,  accueillit  Collins sur son podcast Church Leadership.  Durant
l’entrevue, Stetzer mis sur le même pied le commandement de Christ d’aimer son
prochain et recevoir l’injection Covid. En plus, leur conversation couvrit le sujet du
masquage des enfants à l’école.

On ne peut avoir confiance que ces hommes sont des leaders chrétiens. Dans la
lettre de l’Apôtre Paul à Tite, il écrivit : « Retenant ferme la parole de la vérité
comme elle lui a été enseignée, afin qu’il soit capable tant d’exhorter par la saine
doctrine, que de convaincre les contredisants. Car il  y en a plusieurs qui ne se
peuvent ranger, vains discoureurs, et séducteurs d’esprits, principalement ceux qui
sont de la Circoncision auxquels il  faut fermer la bouche. Et qui renversent les
maisons tout entières enseignant pour un gain déshonnête des choses qu’on ne doit
point enseigner » (Tite 1:9-11).

Où est allé le pouvoir de discernement ? A-t-il été remplacé par la pompe et les
circonstances ? Ou alors l’infiltration du libéralisme a-t-elle réussi a une échelle
aussi épique ?

Ces prétendus leaders chrétiens ne sont rien d’autres que des vendeurs de remèdes
de  charlatans  au  baratin  superficiel.  Malheureusement,  leur  portée  englobe  un
nombre gigantesque d’églises. Nous avons été témoins de la culmination de leurs
efforts quand des églises ont fermé leurs portes durant la période où les chrétiens
avaient besoin d’une base forte à laquelle s’agripper fermement.



Il est temps pour nous tous de remettre en question ceux qui occupent la chaire.
Vous avez reçu ceci comme instruction : « Ne portez pas un même joug avec les
infidèles ; car quelle participation y a-t-il de la justice avec l’iniquité ? et quelle
communication y a-t-il de la lumière avec les ténèbres ? » (1 Corinthiens 6:14).

Ne vous mêlez pas aux non-croyants qui pourraient compromettre votre foi. Séparez-
vous de ceux qui, professant avoir foi en Christ, continuent tout de même à vivre
dans le péché. L’apôtre Paul a écrit :

« Or maintenant, je vous écris que vous ne vous mêliez point avec eux ; c’est-à-dire,
que si  quelqu’un qui se nomme frère, est fornicateur, ou avare, ou idolâtre, ou
médisant, ou ivrogne, ou ravisseur, vous ne mangiez pas même avec un tel homme.
Car aussi qu’ai-je affaire de juger de ceux qui sont de dehors ? ne jugez-vous pas de
ceux qui sont de dedans ? Mais Dieu juge ceux qui sont de dehors. Ôtez donc d’entre
vous-mêmes le méchant. » (1 Corinthiens 5:11-13).

Rappelez-vous que nous sommes dans le monde, mais pas du monde ; nous devons
enlever le joug de l’influence mondaine et agir en accord avec la justice. Nous
devons nous engager activement dans la  société en témoignant de la  grâce de
Christ. Bien que nous vivions dans un monde de ténèbres, nous avons la lumière
parce que nous sommes en Christ. Nous sommes appelés à faire briller la lumière
afin que d’autres puissent Le connaître et être sauvés.

Par Sandra Myers
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Retourner à notre premier amour
Comme  Dorothée  dans  le  Magicien  d’Oz,  qui  ferme  les  yeux  de  manière
transcendantale et répète : « Il n’y a rien comme d’être à la maison », tout en
entrechoquant les talons de ses pantoufles rouge rubis, le grand courant chrétien
semble s’attendre à ce que, s’ils répètent assez souvent les paroles de 2 Chroniques
7:14, (« Et que mon peuple,  sur lequel mon Nom est réclamé… »),  ils  vont se
réveiller dans leur lit saufs et bien portants, et l’Amérique va retrouver son sens
moral. Ces Paroles précieuses ne sont pas un mantra magique. Cet avertissement est
un appel à l’action. 2 Chroniques 7:19-20, que l’on ne cite habituellement pas, nous
parle des répercussions qu’il y a à ne pas tenir compte de l’admonestation de Dieu :

«  Mais  si  vous  vous  détournez,  et  si  vous  abandonnez  mes  statuts,  et  mes
commandements que je vous ai  proposés,  et que vous vous en alliez et serviez
d’autres dieux, et vous prosterniez devant eux ; je les arracherai de dessus ma terre,
que je leur ai donnée, et je rejetterai de devant moi cette maison, que j’ai consacrée
à mon Nom, et je ferai qu’elle sera un sujet de raillerie parmi tous les peuples. »

J’ai quelque chose contre toi

Dans Apocalypse 2:2-5,  Dieu complimente Son peuple pour sa fondation et  son
œuvre  indéfectible  du  passé.  Ces  gens-là  ont  même  réprouvé  les  œuvres
infructueuses des ténèbres et ont signalé les menteurs, mais ils ont quitté le droit
chemin en oubliant leur Premier Amour. Dieu l’étale en termes clairs :

« Je connais tes œuvres, ton travail et ta patience, et je sais que tu ne peux souffrir
les méchants, et que tu as éprouvé ceux qui se disent être apôtres, et ne le sont
point, et que tu les as trouvés menteurs. Et que tu as souffert, et que tu as eu
patience, et que tu as travaillé pour mon Nom, et que tu ne t’es point lassé. Mais j’ai
quelque chose contre toi,  c’est  que tu as abandonné ta première charité.  C’est
pourquoi souviens-toi d’où tu es déchu, et t’en repens, et fais les premières œuvres ;
autrement je viendrai à toi bientôt, et j’ôterai ton chandelier de son lieu, si tu ne te
repens. »

Ces versets d’Apocalypse 2, de 2 Chroniques 7 , comme de l’histoire d’Adam et Ève,



sont des répétitions historiques d’exemples de Son peuple qui devient hypnotisé et
courtisé par le monde. Ces personnes ont fait Son œuvre par le passé, ils disent
aimer le Seigneur, mais ils désertent leur Premier Amour. Dieu ne S’est pas retiré.
Alors que l’Amérique divorce de Dieu,  nous subissons les conséquences de nos
péchés, au niveau personnel comme au niveau national.

Faire du tort au témoin de Christ

L’on a déjà fait tort au témoin de l’Église de Christ à l’interne en n’appelant pas le
péché « péché ». Nous voyons de plus en plus de rapports concernant les Baptistes
du Sud et les Méthodistes Unis qui vivent une fracture de leur assemblée à cause de
leur dérogation des valeurs « antiques » de l’église. L’inclusion LGBTQ en chaire et
dans le mariage est largement acceptée et l’on privilégie une atmosphère de club
social.

Ce  qui  heurte  également  le  témoin  chrétien,  ce  sont  les  pasteurs  au  sein  des
nombreuses  méga-églises  dont  la  turpitude  morale  a  été  révélée.  Carl  Lentz
d’Hillsong, New York ; Robert Morris, de l’Église Gateway ; Aaron Ivey, d’Austin
Stone  ;  et  Ravi  Zacharias,  (après  sa  mort  afin  qu’il  ne  soit  pas  embarrassé
publiquement).  Homosexualité,  ivrognerie,  usage  de  drogues  illégales,  relations
extraconjugales et pédophilie sont parmi leurs péchés.

Ceux-là qui se disent chrétiens, mais qui n’en sont pas, et qui sont de la même
synagogue de Satan, font tort à nos témoins. Bravo à ceux qui se sont dressés contre
leurs péchés et qui les en rendent responsables.

Plus près de chez soi, la promiscuité, l’ivrognerie et l’usage des drogues ont gagné
les membres de l’église et sont devenus populaires sans un leadership engagé à
guider et à corriger. Il est difficile d’être une lumière pour les non-sauvés quand
l’église, telle qu’ils la comprennent, n’a pas l’air différent du reste du monde.

L’urgence des apôtres et des premiers disciples

À la suite de l’époque sur terre de notre Messie et du sacrifice expiatoire de Jésus, le
vif sentiment d’urgence des apôtres et des disciples à répandre la Bonne Nouvelle
était  des plus grands !  Ils  vivaient des moments où le péché et la dépravation



saturaient le monde. (L’histoire se répète, n’est-ce pas ?) Ils savaient que le vieux
système religieux des scribes et des pharisiens provenait de leur père, le Diable, et
que Jésus est la Nouvelle Alliance.

Les disciples ont voyagé fort loin et à travers de grands périls pour partager la
Bonne Nouvelle. Si les apôtres et les premiers disciples de Jésus avaient emprunté
l’attitude de nombreux pseudo-chrétiens d’aujourd’hui, Sa Bonne Nouvelle ne se
serait pas répandue comme les champs de la minuscule semence de moutarde.

L’Amérique s’est-elle si éloignée du Salut que nos cœurs se soucient premièrement
des choses de ce monde temporel ? Soyons toujours conscients de ce que notre feu
brûlait d’une intense lumière pour notre Sauveur quand nous étions de nouveaux
chrétiens  et  encourageons-nous les  uns les  autres  à  retourner  à  notre  premier
amour !

Nous sommes peu nombreux – le petit reste – et nous sentons parfois seuls. Je me
considère en grande compagnie  avec vous,  mes amis,  comme avec Élie,  Ésaïe,
Jérémie, Ézéchiel et tous les autres prophètes et disciples. Je prie pour que notre
témoignage soit plus hardi, tout en demeurant dans l’humilité, en nous mettant à
part du monde, au sens spirituel, propageant la grâce de notre Père vers ceux qui la
voudront recevoir.


